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Ягода



Одной из зловещих фигур в органах ОГПУ был Генрих Ягода. Это был исполнитель директив Льва Троцкого, Н. Бухарина, А. Рыкова, А. Енукидзе.

С 1920 г. Ягода — член президиума ВЧК. С 1924 г. — заместитель председателя коллегии ОГПУ. С 1924 по 1926 г. работал с Ф. Дзержинским. Это были два противоположных характера, по духу враги с разными точками зрения на существующий советский строй.

Дзержинский рекомендован во главе ВЧК В.И. Лениным, а Ягода — Троцким, Бухариным, ранее Свердловым, А. Рыковым, Г. Зиновьевым, Л. Каменевым. Ягода чувствовал громадную поддержку оппозиции и делал в органах ОГПУ все против Дзержинского. Поэтому Дзержинский свой огонь критики обрушил прежде всего на Троцкого и троцкистов. Дзержинский имел некоторые агентурные данные о том, что Троцкий и многие его подопечные состоят на службе иностранных разведок и регулярно за продажу интересов своей Родины получали из-за кордона от эмиссаров деньги в твердой валюте.

Вспоминает бывшая сотрудница ВЧК Елизавета Петровна Матенкова: «Дзержинский страдал бронхиальной астмой и туберкулезом легких. У него часто наблюдались приступы бронхиальной астмы. В этих случаях сотрудники ВЧК давали ему парное молоко. В 1926 г. Феликс Эдмундович выступал на Пленуме ЦК ВКП(б). Разумеется, там более половины зала была правотроцкистская оппозиция: Троцкий, Бухарин, Каменев, Зиновьев, Рыков, Ягода и др. Во время выступления у Дзержинского на трибуне произошел приступ сердечной астмы.

Поскольку многие в ЦК ВКП(б) относились к Дзержинскому враждебно, то с подачи троцкистов дали выпить ему молока, после которого он тут же на трибуне скончался. Мы в ВЧК считали, что Дзержинского отравили пособники троцкистов. На Пленуме речь Дзержинского была пламенной в защиту молодой Советской власти и против реставраторов капитализма в России, известных уже всем троцкистов. Зная враждебное отношение Ягоды к Дзержинскому, мы не исключали его причастности к смерти Дзержинского.

Да, Ягода был и значился с 1924 г. в органах ОГПУ. Он был ненавистен простому народу в России. Начали появляться на делах арестованных его резолюции «Расстрелять». Это немудрено было тогда, что простой рядовой комиссар ОГПУ выносил постановление о расстреле жертв.

Вследствие засилья троцкистов, эсеров, меньшевиков в аппарате ОГПУ, утрамбованных Ягодой, Рыковым, Бухариным, Сталин в то время к кадрам верхушки в ОГПУ никакого отношения не имел. Занявший пост председателя коллегии В. Менжинский был человеком больным, страдавшим астмой. Лицо его было безжизненным, белое как бумага. Этим воспользовались Ягода и вся оппозиция. Сталин с 1924 по 1936 год, можно сказать однозначно, не знал, что творится в ОГПУ. В эти годы Ягода сформировался, как отъявленный троцкист и уничтожал неугодных ему честных граждан, боясь разоблачения, провалов оппозиции. Подопечные Ягоды готовили компроматериал на противников троцкизма, а Ягода умело их подсовывал на подпись Менжинскому. Некоторые, конечно, ненавидели ОГПУ, особенно оппозиция. В 1925 г. была неизвестным брошена бомба в комендатуру ОГПУ, но никто от разрыва не пострадал, даже дежуривший наш сотрудник из оперотдела.

Был у нас некий Окунев по наружному наблюдению за троцкистами, в том числе и за Рыковым, Бухариным. Иногда сотрудник в толпе терял объект наблюдения, о чем докладывал начальству. В этих случаях сотрудник подвергался гражданской казни. Был такой начальник Офицеров, который водил несчастного в подвал на расстрел. Бывало, идет по лестнице в подвал, ткнет в спину жертву дулом маузера № 2 и скажет: «Ну, сволочь, пошел вон отсюда! В следующий раз утеряешь объект, обязательно здесь же сам расстреляю». Несчастный ни жив-ни мертв вылезал из подвала здания Лубянки. Там такие дебри, что сам черт не вылезет оттуда.

Я появился в Москве из Ленинграда, из Володарского района. В 1929 г. работал инспектором ДСИ. Затем оказался в Москве в дивизии ОСНАЗ, позднее в 3-й пограншколе. Но вскоре начальником штаба дивизии Мироновым был направлен в оперотдел ОГПУ правительственной охраны. Мой старший начальник был Гульст, а выше — Карл Паукер. Первый из них был хам и матерщинник, второй — жестокий, как Аракчеев. Застал В. Менжинского, Ягоду, Первый из них был образованный, знал до 8 иностранных языков. Однако он мешал оппозиции, Ягоде и решили его сжить со света.

В ОГПУ из высокого руководства я застал Ягоду, Фриновского, эсера Агранова, Бермана, Буланова. Менжинский мешал Рыкову, Троцкому, Бухарину, Ягоде. И они приступили к делу. Вначале Буланов со своими подчиненными опрыскали в кабинете Менжинского жидкой ртутью мебель, диван, шторы, занавески. На даче перемешали с жидкой ртутью краску и покрасили комнаты дачи, где предстояло Менжинскому жить.

15 марта 1938 г. Ягода на судебном процессе показал: «Я не претендовал на пост председателя коллегии ОГПУ. Я отрицаю свою инициативу в умерщвлении Менжинского. Решение правотроцкистского центра убрать Менжинского мне передал секретарь ЦИК А. Енукидзе, в интересах заговорщической организации правых. В целях конспирации были мною привлечены врачи Левин, Казаков, Плетнев. Это полностью нас освобождало от ответственности. 10 марта 1934 г. Менжинский скончался».

А вот что показал на суде А. Рыков: «Ягоду я вырастил как оппозиционера. Он нас информировал о провалах нашей оппозиции и о том, что знает о нас Политбюро ЦК ВКП(б). По всем вопросам Ягода слушался моего совета. Я научил его изворачиваться перед ЦК ВКП(б), лицемерить, лгать, прикидываться другом партии. Он врал о существующем голоде на Кавказе, Украине».

Мне пришлось Ягоду периодически сопровождать из дома по ул. Мархлевского до здания на Лубянке. Был у него как сопровождающий на дачу в Горки-10 к А.М. Горькому. Оказывается, Ягода завел флирт с женой сына Горького Максима Пешкова и сожительствовал с ней. Во время болезни Горького Сталин и Жданов дважды посетили его в особняке на Спиридоновке.





Связи с Троцким



Связным у Троцкого с оппозицией был Бессонов, который работал в торгпредстве в Берлине.

Бессонов 02.03.38 г. на суде показал: «Неожиданно для меня Троцкий остановился на А.М. Горьком. Троцкий тогда мне сказал: «Горький мешает Рыкову, Бухарину, Зиновьеву. Он очень близок к Сталину. Горький все больше завоевывает интеллигенции в СССР и на Западе, которая покидает меня». В этой связи Троцкий высказал мысль о физическом устранении Горького. Ягода под угрозой заставил кремлевских докторов Казакова, Левина продолжать лечебными препаратами умерщвлять Горького, а затем и его сына Максима.

Троцкий Бессонову сказал: «Прежде всего надо умертвить Максима Пешкова. После гибели любимого сына Горький превратится в дряхлого, безобидного старца и выйдет из политической, общественной игры».

Мне довелось провожать А. Горького, уже покойного, от Дома Союзов до Красной площади. Неожиданно рядом я увидел А. Рыкова. Это был дистрофически истощенный старик. Он все время, на всем пути озирался и недружелюбно поглядывал на меня.

Из показаний секретаря А. Горького П.П. Крючкова:

«Я ввел Ягоду в дом Горького». В 1933 г. Ягода в здании ОГПУ мне сказал: «Я предложил врачам Левину и Плетневу умертвить А. Горького». Ягода сообщил мне, что приближается свержение Советской власти, что он располагает для этого хорошими кадрами шпионов. При этом он назвал Карла Паукера, Воловича, Гая, Запорожца, Веневского. Надо сказать, что Паукер шпион из шпионов. Это был начальник всей правительственной охраны.

Пешкова Надежда Алексеевна посещала Ягоду в наркомате. Однажды она у вахтера оставила саквояж. Мы полюбопытствовали, пока она была у Ягоды в кабинете. Порылись в саквояже и обнаружили не бомбу, а женские принадлежности на близкое общение с Ягодой. 11 мая 1934 г. Ягода при помощи врачей отправил на тот свет Максима Пешкова. Ягода окончательно расчистил дорогу к Н.А. Пешковой для сожительства с ней. Горький и Пешков стали жертвами правотроцкистского блока. Знал ли Сталин? Ничего он не знал, а доложить ему было некому из ОГПУ, ибо там была синагога. Ягода, урожденный Иягуда Гершель Бенцианович, Агранов (Соринсон) Яков Самуилович, левый эсер.

К февралю 1937 г. у Серго Орджоникидзе сложились из-за Пятакова натянутые отношения со Сталиным. У Серго происходили частые сердечные приступы даже на работе в наркомате. В этих случаях к Серго семенил с чемоданчиком В. Левин. Это тот самый Левин, который под нажимом Ягоды загнал в могилу ряд видных деятелей государства. Далее последовала смерть В. Куйбышева. Ягоду в сентябре 1936 г. освободили и автоматически М. Фриновский — стал первым заместителем Н. Ежова. Все это происходило на моих глазах. Мне приходилось эпизодически сопровождать Ягоду, Хрущева, Кагановича, Блюхера, Эйхе, Буденного. Долгое время я работал у Сталина и военным комендантом Большого театра СССР, где Сталин бывал как сорежиссер, а не зритель. Он всячески способствовал притоку в ГАБТ видных солистов оперы П. Лисициана, М. Рейзена, дирижера С. Самосуда, В. Борисенко, М. Михайлова и др.





Злой гений



В 30-е годы в ОГПУ самым опасным человеком был Ягода. Он буквально истреблял своих противников при помощи расставленных по областям, горкомам, райкомам троцкистов, которые устраивали террор в сельском хозяйстве и городах.

В то время я проживал в доме 11 по ул. Дзержинского. Ягода не стеснялся накладывать резолюции на делах жертв на расстрел. Расстрел производился в подвале в гараже во дворе дома 11 по ул. Дзержинского под шум заведенных автомашин. В основном в ночное время. Расстреливали жертв эстонец Маго и у него был заместитель из комендатуры здания от Блохина. Мы часто видели Маго, который приходил в штаб дивизии ОСНАЗ. Так были уничтожены Ягодой секретарь МК ВКП(б) Бауман, арестован Нечаев и подлежал расстрелу. Ягода, Фриновский завели дело на Я. Берзина. Он был расстрелян при Берии и Фриновском.

Особенно пострадала Свердловская область. Там был полный разгул троцкизма. Как раз там оказался Л. Каганович, который не принес в Свердловск облегчения, а, наоборот, подпал под влияние троцкистов.

Из Свердловска Каганович послал в Политбюро ЦК ВКП(б) три шифровки. Он докладывал, что в Свердловской области суды не справляются, не в состоянии перемолоть количество врагов народа. Он просил Сталина разрешить создать в Свердловске тройки для решения вопроса с врагами народа. Тройка в составе секретаря обкома ВКП(б), председателя облисполкома, начальника НКВД имела право приговаривать жертву к расстрелу. Две посланные шифровки Сталин отклонил и предложил решать вопрос конституционными методами, то есть через суды с защитой. Каганович послал третью шифровку с просьбой организовать тройки.

Все подписали, Сталин последним. После этого началась рубка леса, и щепки полетели в невинных. Ягода там поставил дело таким образом, что руководящие троцкисты начали уничтожать честных граждан, чекистов которые были против незаконных арестов.

Так пострадал от рук троцкистов секретарь горкома ВКП(б) Кабаков, чекист, начальник горотдела, А. Моряков. Начальник горотдела НКВД гор. Тавды застрелился по причине нежелания выполнять указания троцкистов по репрессиям невинных людей, противников троцкистских воротил из ОГПУ Свердловска. Что происходило на местах у Ягоды, Рыкова, Бухарина, Сталин мог догадываться, но точно не знал, поскольку вся переписка по репрессиям находилась у Ягоды. Тем временем окончательно сформировалась оппозиция в ЦК ВКП(б) в лице Рыкова, Бухарина, руководимая Троцким из Осло. Сталин не знал и того, что членами оппозиции являлись Зиновьев, Гринько, Розенгольц, Крестинский, Ягода, Буланов, Каменев.





Из зала суда



После убийства Кирова Сталину удалось напасть окончательно на след вражеских действий оппозиции. Помогли списки оппозиции, которые хранились у Ягоды в сейфах в НКВД, которые остались со времен, когда был Рыков наркомом НКВД. Все участники оппозиции были арестованы и в марте 1938 г. предстали перед судом. Разоблачению их немало способствовал арест в 1936 г. Г. Зиновьева, Бакаева и других. Были установлены их террористические замыслы против членов Политбюро и Сталина.

Я располагаю документальными данными по показаниям Рыкова, Бухарина, Гринько, Крестинского, Пятакова, Буланова, Ягоды. Охрану их нес комиссар из 2-го полка НКВД В.Ф. Алексеев. Он сопровождал с подчиненными арестованных на следствие, кормил, поил, снабжал газетами.

Я Алексееву задал вопрос: «Может, подсудимых били и добивались признания недозволенными методами?». Алексеев ответил: «Заявляю однозначно, что их никто и пальцем не тронул. Такой вопрос необдуманный. Представьте себе: в Октябрьском зале во время суда находится сотня иностранных корреспондентов. Встает со скамьи Бухарин и заявляет: «Меня били на следствии». После такого заявления можно закрывать заседание и прекращать судебный процесс». Конечно, кроме этого, мне периодически приходилось бывать на этом процессе и слышать самому показания Ягоды, Гринько, Рыкова, Бухарина.

Кстати, кто такой Алексеев? Подполковник в отставке. Окончил Петергофское Военно-политическое училище. Затем военно-философский факультет. Высшую школу НКВД СССР. Аспирантуру по кафедре вычислительной техники в Алмаатинском институте. Спас четыре жертвы от расстрела, спас от смерти старого коммуниста А. Малаева. Освободил из психушки инженера В.С. Савченко.

Вот что показал в зале суда Иванов В.А., бывший агент царской охранки, подручный Н. Бухарина. При поддержке Рыкова, Бухарина, Томского устроился секретарем Северокавказского крайкома ВКП(б): «По заданию Бухарина с 1928 по 1934 год на Северном Кавказе я организовывал голод. Бухарин вынашивал замысел расчленения СССР».

Буланов П.П. подтвердил на суде, что под давлением Троцкого, Бухарина, Рыкова Ягода умертвил Менжинского, Пешкова, Горького. Далее встал со скамьи подсудимых и дал показания бывший агент царской охранки Зеленский, который занимал пост секретаря МК ВКП(б). Он имел кличку в охранке «Очкастый». Его задача была вскрывать революционные подпольные организации и докладывать царской охранке. Зеленский выдал охранке революционеров Буянова, Благодарова, Левина, Вульфсона, Кучменко. Дает показания на суде Зубарев, агент царской охранки. Выдавал революционеров, которые находились на нелегальном положении. Оппозиция отмела парламентский метод борьбы и перешла к убийствам. Ленин, конечно, не знал, что Лев Троцкий был агентом «Интеллидженс-Севис» с 1921 г., Крестинский с 1926 г. состоял агентом германского генштаба и английской разведки. Раковский — агент с 1924 г. японской разведки.

Крестинский верно служил за плату германской разведке. Знал ли Сталин черные дела оппозиции? Нет, не знал. В курсе дела были Рыков, Бухарин, и прежде всего Ягода. В 1936 г. Ягоду перевели из ОГПУ. После убийства Кирова Сталин не знал покоя. Кто же убил Кирова? Он создал комиссию, которая напала на след списков оппозиции. Они хранились в сейфе у Ягоды со времен А. Рыкова, когда он был наркомом НКВД. Как показал суд, Г. Зиновьев, Бакаев стремились убить Сталина или кого-либо из членов Политбюро.

Обыватель пишет, говорит, что Сталин был друг Ягоды. Это, конечно, пернатая утка. Вот как вспоминает телохранитель Сталина В. Туков: «Отдыхал Сталин в Боржоми. Поехали в 1935 г. в лесок на горку. Сталину раскинули столик. Ягода тащился сзади. Сталин и говорит мне: «Пойдите и пригласите Ягоду к столу». Я пошел. Ягода отказался откушать со Сталиным. Потом в сердцах по адресу Сталина прошипел: «Куда его опять черт понес!».

В 1932 г. Сталин, Орджоникидзе, Ворошилов приехали в Кунцево осматривать дачу. Архитектор Межранов докладывал им. Мы стояли рядом. Ягода же торчал внизу у своей машины. Он боялся Сталина. Как-то, говорит В. Туков, Сталин приехал в Кремль. Ягода находился там, поскольку комендант Кремля Ткалун ему подчинялся. Ягода увидел Сталина и как сиганет из Кремля. Сталин спросил: «Кто это так бешено выскочил из Кремля?» Ответили: «Ягода». Сталин промолчал.

Зам. министра иностранных дел Крестинский на суде показал: «Троцкий поставил перед нами задачу реставрировать капитализм в СССР». Троцкий говорил: «Для достижения все методы хороши: убийство, вредительство, террор и т. д. Надо отделить Украину от СССР. Приморье — японцам. По существу, расчленение СССР началось со времен Н. Хрущева, затем Горбачева и Ельцина. Все это, как две капли воды, похоже на доморощенный Российский современный троцкизм новейшего образца.

Продолжает показания в суде Крестинский: «Ю. Пятаков сообщил мне, что с нами в заговоре военная группа Тухачевского. Мы начали готовиться к военному перевороту. Конечно, мы надеялись на Гитлера. В 1930 г. я сообщил немцам секретные сведения об обороне СССР. Конкретно начальнику штаба рейхсвера Гемеррштейну. Он за услуги хорошо меня субсидировал в валюте.

Из показаний наркома Внешторга СССР Розенгольца: «Я послал по настоянию Бухарина Троцкому в Осло 300 тысяч долларов, разумеется, из государственной казны. Моему примеру последовали нарком финансов Гринько, нарком НКВД Г. Ягода. Деньги Троцкий расходовал для борьбы с Советской властью».

Крестинский на суде продолжал давать показания: «С 1923 г. у нас существовало соглашение с германским рейхсвером, и в частности, с Сектом, о передаче секретных сведений о промышленности СССР».

Из показаний на суде А. Рыкова: «В 1933 г. мы, пятаковцы, зиновьевцы, Ягода, Тухачевский, наметили дворцовый переворот. В 1934 г. уже обсуждался вопрос о тактическом плане взятия Кремля». Продолжил показания Крестинский: «В 1936 г. во время Чрезвычайного съезда Советов Тухачевский был озабочен. Он ждал разгрома троцкистов. Мы ждали нападения немцев на СССР. Это была последняя надежда восстановить капитализм в СССР. Н. Бухарин на суде раскрыл заговорщические карты: «Кулачество разгромлено. Это была наша опора на переворот власти. Но силы пока что еще у нас есть. Это Енукидзе, Ягода. Был завербован Петерсон, в прошлом начальник спецпоезда Троцкого. Позднее — комендант Кремля, а также группа военных Тухачевского».

На суде установлено, что обвиняемый Шарангович В.Ф. был завербован польской разведкой. Гринько продолжал по-прежнему служить германской разведке.

Вот что окружало Сталина до 1938 г. Знал об этом только Ягода, многое — Фриновский, Паукер.

За Сталиным была постоянная охота оппозиции. Понятно, Сталин был занят созданием индустрии в СССР и вскрытием пятой колонны среди военных, иначе наш народ потерпит поражение в борьбе с фашизмом. Поэтому-то Сталин не знал, что происходит в ОГПУ и знать не мог. Надо добавить, что Сталина деморализовала смерть Надежды Аллилуевой. Он даже уехал с дачи из Зубалова, где проживал с Н. Аллилуевой. Нам приходилось несколько раз по ночам сопровождать Сталина на могилу Аллилуевой. Он находился как бы в забытьи, но оппозиция вывела его из состояния шока. Тогда остался у него единственный друг Киров, но не Берия.





Выстрел в Смольном



У Кирова в Ленинграде дела не ладились на первых порах. Он имел в обкоме ВКП(б) оппозицию в лице работников обкома ВКП(б) И. Москвина, Кондратьева, А. Десова, К. Юносова. Начиная с 7 апреля 1926 г. окружение Кирова было настроено злобно. Даже 2-й секретарь М. Чудов, и тот камень держал за пазухой против Кирова. Они были ленинградцы и считали, что должен быть секретарем не Киров, а ленинградец в обкоме ВКП(б). Сталин трижды приезжал в Ленинград и утрясал это дело вокруг Кирова. Кое-кого перевел из Ленинграда в Москву, чтобы не мешали работать Кирову. Но стало постепенно утрясаться, и Киров начал завоевывать авторитет в Ленинграде. К 1934 г. Киров уже страдал стенокардией и к нему нередко наведывались врачи. Более подробно я изложил об убийстве Кирова в брошюре «Кто убил Кирова?».

Совершенно непонятно, что происходило в Ленинградском ОГПУ. Дармоедов в управлении было предостаточно. Кто оберегал Кирова? Нач. управления ОГПУ Ф. Медведь, его заместитель Ф. Фомин, начальник отдела охраны Буковский. Губин тоже отвечал за безопасность Кирова. Н. Лобов, Янешевский, Г. Петров, М. Бельцевич. Кстати, Горин (Лундин) Арон Самуилович, Ошеров Наум Самуилович, заместитель Медведя и Запорожец.





Враг народа



Ягода злой гений, ему и карты в руки. По поводу убийства Кирова Ягода на суде показал: «Это было 10 марта 1938 г., где он засвидетельствовал: «В 1934 г. летом А. Енукидзе мне сообщил: «Решение правотроцкистского блока принято об убийстве Кирова. Зиновьевские террористы уже ведут тренировку из оружия на меткость. Енукидзе просил меня не чинить препятствий к убийству Кирова. Я вызвал Запорожца из Ленинграда и приказал не чинить препятствий к убийству Кирова. Несколько позднее Запорожец сообщил, что Николаев дважды задерживался с наганом в портфеле, но освобождался.

Таким образом, я категорически заявляю, что Киров был убит по решению правотроцкистского блока».

Много треплется бульварная пресса, что Сталин был на процессе в Октябрьском зале в секретном месте. Это ложь прессы. У всех членов Политбюро, в том числе и у Сталина, в кабинете стоял репродуктор, через который по проводам он в кабинете слушал показания обвиняемых.

Из последнего слова Ягоды: «Неверно, что я являлся организатором убийства Кирова. Я лишь соучастник этого убийства». Бухарина приперли к стенке Буланов, Ягода, Рыков, Радек, как участника убийства Кирова. Правда, Бухарин многое отрицал на суде. Он отрицал и то, что в 1928 г. собирался убить Ленина. Это подтвердили эсеры Комков, Каверин, Манцев, Яковлев, Осинский. Как свидетельствует В. Алексеев, Бухарин соскочил со скамьи подсудимых и дискантом прокричал: «Нет! Нет! Я не собирался убивать Ленина. Я хотел убить дело Ленина».

В такой обстановке работал Сталин. Его окружали троцкисты, шпионы, убийцы, террористы. Прошло 45 лет со дня смерти Сталина, а пресса под шумок выборов продолжает клеветать на него.

Из воспоминаний телохранителя. Сталина В. Косарева: «Не так давно, примерно в марте 1996 г., я прочитал в «Московских новостях» бред ненормального. Там пишут, что Сталина отравил его телохранитель И.В. Хрусталев! Это уж слишком несолидно. Хрусталев работал с телохранителем В. Туковым, из девятки Г. Кузнецовым, В. Круташевым. Все мы никакого отношения к питанию Сталина не имели. Мы дежурили в служебной комнате, обедали в отдельной комнате из общей кухни. К питанию имели отношение комендант дачи И. Орлов, его заместитель П. Лозгачев, Матрена Бутузова, Валентина Истомина, Граня Орлова. Их задачей было: все горячее установить на стол в зале. После этого каждый член Политбюро сам подходил к столику и обслуживал себя. Контролировали подачу пищи доктор Дьяков, И. Орлов.





Президент мудрит



Патриарх Всея Руси Алексий Второй в первом своем выступлении справедливо назвал Россию, Белоруссию Союзом. Безусловно, Патриарх — самый умный, дальновидный политик и духовное лицо. Он чем-то напоминает Сергия Радонежского в старой Руси. Он играл решающую роль в государстве. Его ум был настолько проницательным, что к его мнению прислушивались государственные деятели. Президент РФ имеет два лица: лицо фарисея со свечой в руках, облобызавшего Патриарха Руси. В то же время левой рукой стрелял по Белому дому и стреляет в чеченский народ.

Религия сейчас стоит на самом высоком постаменте нравственности молодежи и верующих. Этого президенту РФ никогда не добиться в обществе. Идет продажа за деньги человека без всякой нравственности. Собака в Америке имеет лучшие условия, чем у нас человек. К тому стремится банкирство, предпринимательство, поощряемые правительством.

Сдается нам, что пока Б. Ельцин у власти и диктует, не советуясь с народом, мы будем полностью зависимы от Америки, Германии. Россию растаскивают, разворовывают. Крым отторгнули. Китай просит кусочек земли русской. Америка рвется к нашим богатствам на море и на суше. У России свой путь экономического развития и политической стабильности.

Нам нужен как воздух Социалистический Союз республик, всяческая торговля с ним.

Сегодня народ вздыхает: «Куда Россия идет и катится?» Пора президенту РФ и главе правительства отправляться на отдых и покой. Президент боится коммунизма, как медведь рогатины, так как он не изучал по-настоящему Маркса и Ленина, а только лишь просматривал, перелистывая их страницы. Название — праздник интеграции 2 апреля — ни к чему народ не обязывает, не вдохновляет его на подвиг. Другое дело — Социалистический Союз республик. Одно название, так и манит на объединение народы. Конечно, без НАТО и прочих американо-немецких ловушек. Американцы хотят из русского народа сформировать палачей по подавлению свободы в интересах Америки. У президента РФ с некоторых пор не стали совпадать гены с потомством своего народа. Спасение России нужно искать не в американских займах, а у своего народа.

Много трубят радиопсаломщики об успехах экономики России, но это все туфта. Основа экономики — промышленность и сельское хозяйство — разваливаются, ученые бегут за рубеж, а за ними таланты искусства. Оно и понятно, ибо в правительстве нет ни одного клерка, который бы имел высшее музыкальное образование и понимал вокал.

Кстати, в свое время Мао Цзедун тоже просил у Сталина советской земельки. Но Сталин был хитер и умен. Он дипломатически ответил «великому кормчему»: «Надо посоветоваться с советским народом, что он скажет. Я грузин и только».

И что же вышло из просьбы кормчего? Его просьба в песок, как вода, исчезла. Более «кормчий» уже не просил у Сталина русской земельки. А что сейчас происходит? Президент РФ, как хан царства, один решает: «Хочу — казню, хочу — милую». Сочинил сговор Беловежской пущи, тоже не посоветовался с русским народом. Этот сговор сейчас уже напоминает мумию. Он только тормозит движение вперед к объединению в Союз Социалистических республик. Рабочий класс и крестьянство являются движущей силой общества, но не предприниматель, бизнесмен, банкир и мошенник. Вы не найдете в Чечне ни одного нашего банкира, бизнесмена, менеджера, владельца «мерседеса». Все мошенники в городах, пьют кровь трудового народа. Безработица, как эпидемия холеры, ежедневно уносит жизни россиян.





О смерти Сталина



5 апреля 1996 г. в 13.30 я прослушал по Российскому радио воспоминания Д. Волкогонова и др. под названием «Царь горы». В основном Д. Волкогонов привел мои воспоминания о смерти Сталина правильно, но все же в отдельные места воспоминаний я внесу значительные коррективы. В 18 час. первого марта 1953 г. у Сталина зажегся свет в малой столовой. М. Старостин, В. Туков, П. Лозгачев облегченно вздохнули. Сейчас вызовет. Но вызова не последовало. Примерно в 23 часа пришла почта на имя Сталина из ЦК ВКП(б). По положению и инструкции обязан заходить к Сталину комендант дачи или его помощник. Дежурили в приемной у Сталина телохранитель Михаил Гаврилович Старостин, В. Туков и помощник коменданта дачи Петр Васильевич Лозгачев. Он первый зашел с почтой к Сталину в малую столовую. Обнаружив Сталина лежащим на ковре у стола, быстро позвал М. Старостина, В. Тукова, Матрену Бутузову. Сталин, видимо, уже лежал без сознания с 18.30–19 часов. Это было видно по его физиологическим признакам. Все четверо перенесли Сталина в большой зал заседаний и положили на диван. Что касается Ивана Васильевича Хрусталева, то он провожал Г. Маленкова, Н. Хрущева, Н. Булганина, Л. Берию в 4 часа утра первого марта 1953 г. до основного подъезда, куда подавались машины гостей.

По свидетельству И. Хрусталева, Берия у Сталина на даче в кабинете не оставался. Да как же он бросит своего информатора о сталинских намерениях, поскольку Сталин Маленкову многое доверял. Когда все члены Политбюро уже собрались за столом у Сталина, Берия и Маленков продолжали прохаживаться вокруг дачи «Кунцево».

Из воспоминания И. Хрусталева: «В 4 часа, после того, как я проводил четверку гостей, у Сталина настроение было хорошее. Он мне сказал: «Хрусталев, я ложусь отдыхать и вы можете расслабиться и отдохнуть». Никакой раздраженности у Сталина не было. Он был спокоен. Тем более что они приехали в Кунцево после просмотра кинокартины в Кремлевском зале. Сталин не был мрачным и диктаторских разговоров со мной не вел».

Кстати, не надо путать Ивана Васильевича Хрусталева, постоянного телохранителя Сталина, и шофера Л. Берии Хрусталева А.И. Берия 5 марта 1953 г. в 17 час., спускаясь со второго этажа, крикнул Хрусталеву Ивану Васильевичу: «Хрусталев, машину!». Но не своему шоферу, который в это время находился в служебном шоферском помещении недалеко от въездных ворот. Что касается пребывания Сталина в бессознательном состоянии, то есть основания полагать, что он лежал парализованный с 19 часов 1 марта 1953 г. до 9 часов 2 марта 1953 г. Первым приехал к Сталину в 7.30 Н. Хрущев, но не члены Политбюро. Только около 9 часов 2 марта 1953 г. появились врачи во главе с Лукомским и начали осмотр больного. Так что Светлана Аллилуева с 19 часов 1 марта до 12 часов 2 марта 1953 г. ничего об отце не знала.

Комендант дачи «Кунцево» Иван Михайлович Орлов и Валентина Васильевна Истомина 1 марта 1953 г. были по 2 марта 1953 г. примерно до 12–13 часов выходные. При Сталине оставались М. Старостин, П. Лозгачев, В. Туков, Матрена Бутузова до приезда врачей.

Никто из медсестер Кремля беспардонных уколов Сталину на свой риск не делал, поскольку уже были несколько профессоров медицины. Ставили пиявки, давали кислородную подушку, вводили Сталину уколы камфоры. Это все соответствует действительности. 5 марта 1953 г. вечером дали Сталину, видимо, солидную дозу инъекции. Тело его вздрогнуло, и он через 5–10 минут скончался. При этом присутствовали профессора медицины Лукомский и др., а также любимец Сталина телохранитель Иван Васильевич Хрусталев. Он-то и вышел в коридор к остальным сотрудникам охраны, обслуге и, вздохнув, произнес: «Все, товарищ Сталин скончался».

Что касается А. Авторханова и его пасквиля, то это бред восточного факира. Основной убийца Сталина Л. Берия. Прошло пять суток, как Сталин лежал без сознания. В этих случаях может быть только один исход, как и у генерала воздушной армии Котельникова, — только смерть.

Вот такие поправки мы: Лозгачев, Туков, Старостин, Рыбин вносим в передачу воспоминаний Д. Волкогонова «Царь горы».





Коммунизм не догма?



Прежде всего многоукладность в сельском хозяйстве. Тяжелая промышленность и легкая находятся только в руках государства с единым планом. Отсюда ликвидация безработицы. Рынок должен регулироваться госмагазином. Это постепенно снизит цены, в том числе и на рынке. Частными могут быть только сапожные мастерские, некоторые кустарные производства. Торговля продуктами, мясом, молоком, маслом, птицей, сыром, яйцами, колбасой, ветчиной должна производиться в магазинах, в том числе и рыночных магазинах. Все должно происходить строго под контролем государства. Усилить народный общественный контроль, наделив его правами. В этой связи восстановить комсомол, зеленые патрули, партийный актив. Не разрешать несовершеннолетним заниматься торговлей папиросами, книжками и всякой мишурой на переходах. Дело подростков — только учиться и трудиться полезным трудом для общества. Сократить количество коммерческих банков до минимума. Иностранная продукция у нас в России не должна превышать 20 %.

Словом, «выживание» для России неприемлемо. Выживает только бесхозная собака зимой. Смешно: театр выживает, производство тоже, только бизнесмен, предприниматель живет и процветает, а народ нищает. Долой игры в акции, денежные ставки на кандидата в президенты. Авторитет у президента РФ настолько слаб, что его платные клерки всю округу вызывают на ул. Бахрушина, д. 20 и принуждают за него голосовать. Жаль, что не позвонили мне из этого центра. Я бы запросил, выторговал не менее трех миллионов за свой голос. А потом подумал: стоит ли мараться о доллары. Скорее всего и трех миллионов грязных мне не нужно. Нужны честность и достоинство гражданина. Существует в народе версия, что голоса для президента покупаются и продаются. Такой президент нам не нужен. Между прочим, это не впервые мы слышим. Вполне возможно, Б. Ельцин сторонник бизнеса, коммерчества, банкирства и мошенничества. Что-то народ не склоняет Зюганова на покупные голоса.

Социалистический Союз республик на первых порах допускает социалистический, но не капиталистический НЭП в интеграции Союза республик.





Когда война в Чечне кончится?



Война в Чечне кончится только тогда, когда Президент РФ и глава правительства уйдут в отставку, ибо их нахождение у диктаторской власти — это кровь в Чечне, колоссальная трата денег, которые из месяца в месяц продолжают вылетать в трубу. Только смена президента РФ, главы правительства, П. Грачева и приход народного правительства положат конец войне в Чечне. Затрачиваемые на войну триллионы пойдут на восстановление производства, животноводства, всего сельского хозяйства, науку и снизятся коммунальные услуги. Необходимо при окончании войны в Чечне снизить цены на продукты не менее чем на 40–50 процентов. Но президент РФ не рожден для этого. Его царствование по-прежнему приведет к капиталистической уродливой реставрации во всех областях.





Кого народ желает видеть президентом?



Прежде всего, полностью опирающегося на народ, но не на коммерсантов и- мошенников. Народ хочет видеть бесплатные школы, пионерлагеря, клубы. Он хочет видеть две палаты по национальному принципу и трудовой народ у власти. Только коллективный разум способен прекратить войну в Чечне, а не одиночка, наделенный диктаторством. Народ желает иметь у руля государства компартию, но не тех ренегатов из КПСС, которые восседают на Кремлевском холме. Коалиционное правительство из честных людей, но не из бизнесменов и проходимцев, мошенников.

Конечно, на современном этапе во главе коалиционного правительства, в лице президента народ желает видеть лидером Геннадия Зюганова. У него колоссальная связь с народом, а у Ельцина — с бизнесменами, коммерсантами и прочими маклерами в нашем обществе. Воюют в Чечне трудовые ребята, но не коммерсанты. В этом мы твердо убеждены. Сейчас время куплю-продам. Как-нибудь коммерсант, банкир откупятся. Мафия сейчас управляет нашим государством, а не народ.





О Хрущеве



Некоторые обыватели хвалят Н. Хрущева за создание пятиэтажек сразу после смерти Сталина. Он-де многих переселил из подвалов. Но на какие деньги Хрущев строил пятиэтажки? Что, бог послал? Нет, не бог, а Сталин. Он после войны развернул невиданное строительство городов. Н. Хрущев взял деньги для строительства пятиэтажек из накопленной сталинской казны.

Сталин оставил народам СССР две с половиной тысячи тонн золота» Он за море не ездил и берёг государственную копеечку. Подсчитайте, сколько стоят сейчас вояжи наших малых и больших правителей государству? Очень много. Все это на хребте трудового народа. А толк-то какой от их поездок? Один популизм. Что Хрущев сделал, так это окончательно развалил компактные колхозы, соединив целые районы в один колхоз. Вот тогда-то и побежал крестьянин из деревни на все четыре стороны. По деревням прошел Мамай. Там осталось по одному-два дома. Многие деревни, например, на Урале, не существуют, их места заросли бурьяном. Наши руководители одержимы беспутными реформами. Хрущев проводил реформы, Брежнев тоже, Горбачев, Ельцин заболел реформами на капиталистический лад.

Н. Хрущев добрался до флота и начал резать корабли на слом. Дескать, их заменят ракеты. Между прочим, это продолжается и по сей день.

Н. Хрущев по идеологии и подобию троцкистской закваски первым внес вражду между украинским и русским народами. Они работали с Берией в этом плане на пару. Только один человек в Литве — Снечкус понимал, что такая политика — контрреволюционная и ведет к разобщению народов. Сейчас мы пожинаем плоды. Кстати, Б. Ельцин тоже против объединения республик и дружбы народов. Есть у него и подпевалы, такие как Шеварднадзе и другие лицемеры мирового значения. Евгений Примаков не работает с народами Украины, Азербайджана, Армении, Прибалтики, а мотается по миру, забыв даже Чечню и в целом кавказские народы.





Об агентах охранки



Не так давно газета «Московские новости» преподнесла читателю макулатуру из дореволюционных времен. Она снова, как и другие газетенки сомнительного пошиба, в марте 1996 г. «осчастливила» читателя очередной размазней. Снова вытащила на свет, видимо, перед выборами президента, старинную ржавую побасенку: «Сталин был агентом царской охранки на Кавказе». Этот вопрос и ранее уже перемалывался газетами, корреспондентами всех мастей и рангов.

Первой пустила по свету эту утку ярая антисталинистка, реабилитированная Ольга Шатуновская. Якобы ей поведал об этом бакинский комиссар С. Шаумян. Однако из этого ничего не получилось. Оказалось, что Сталин никогда не состоял на службе в охранке.





Загадка



Другое дело Лаврентий Берия. Какое его прошлое? Следствие по делу Берии в 1953 г. в бункере вел Генеральный прокурор СССР С. Руденко. Оно продолжалось почти полгода. Было установлено, что Л. Берия в 1919 г. являлся агентом муссаватистского правительства в Азербайджане. В 1920 г. Берия был агентом охранки меньшевистского правительства. Мы не знаем, может быть, Берия был агентом-двойником и работал на англичан и Советскую власть в Азербайджане?

Есть предположения, что Л. Берия арестовывался не однажды. Когда он находился в тюрьме, за его освобождение ходатайствовал А. Микоян. Он просил Сталина войти в ходатайство перед Ф. Дзержинским. Сталин, видимо, просьбу Микояна выполнил. Одно ясно, что Дзержинский ордер на очередной арест Берии со злостью разорвал.

Знал ли Сталин о Берии, как об агенте? Видимо, кое-что знал, но Микоян убедил Сталина походатайствовать за Берию, как за друга. Конечно же, А. Микоян больше знал подробностей о сотрудничестве Берии с меньшевиками. Как известно, в Баку тогда хозяйничали англичане, они-то вместе с меньшевиками расстреляли 26 комиссаров.

Открытое письмо украинскому народу, Верховному Совету Украины, Президенту Украины Леониду Кучме

Начало раздора, великодержавного шовинизма между русским и украинским народами положил по традиции троцкист Н. Хрущев, ярый националист Л. Берия, известный погромщик КПСС, ренегат и светопутаник М. Горбачев и популист Б. Ельцин. В этой связи Украина отделилась, завела купоны, а в Москве у нас слышны из Диканьки стоны. Это преступление века, чтобы на базе купонов разъединить дружбу между русским и украинским народами. Н. Хрущев спьяну подарил Украине Крым, тем самым внес вековой раздор. Сейчас, как дети, один корабль растаскивают на двоих. Кто от кого будет защищаться? Кто на кого будет нападать войной? Никто, кроме немцев, на Украину, Белоруссию. Мы с болью в сердце переживаем эту трагедию. Америке, Германии то и надо, чтобы мы и Украина ослабли в бесплодной, никому из нас не нужной борьбе. Защищаться же нам, украинцам, белорусам придется всем вместе от общего врага — НАТО. Я в свое время работал у Сталина, Орджоникидзе, Микояна. В охране у Сталина были только русские и украинцы, такие как Пилипенко, Кошкалда, Шитоха, Подгорный, Кривченко. В самом аппарате ОГПУ не было ни одного предателя украинца. Там были Г. Ягода (он же Иягуда Гершель Бенцианович), Агранов — левый эсер (он же Соринсон Я.С.), Карл Паукер непонятно, откуда родом, Фриновский, Берман, Плинер, Даген, Коган. Над ними были Лев Берштейн, Бухарин, Рыков, Крестинский.

С 1924 года Ягода расставил в ОГПУ в областях, районах свои троцкистские кадры, в том числе и на Украине. Запомним, что тогда ОГПУ диктовало партийным и советским органам. Так, например, в Суджском районе Курской обл. в 1933 г. работал секретарем РК ВКП(б) Власов, начальником РО НКВД Родионов. Оба были троцкисты и поставлены туда Ягодой. Неожиданно начался падеж лошадей, скота, убийство активистов в колхозе. Когда начался разгром троцкизма, Власов у себя в кабинете застрелился, Родионова арестовали. После в сейфе Власова нашли три инструкции Ягоды о том, как надо вредить на селе, убивать, травить скот, организовывать голод. На Украине в 1933 г. процветало то же самое. Хлеб отбирали с представителями ОГПУ. Иногда для острастки давали очереди из пулемета «максим». Женщины приходили в отчаянное смятение, в страхе все отдавали ревизорам. Так было на Украине, поскольку умерло от голода более двух миллионов. В моих архивах значатся свидетели, которые пережили сами этот голод. Но ведь голод-то с неба не свалился, а его организовали. Правда, была там засуха.

Перейдем к фактам. Произошло в 1932 г. общее снижение посевной площади. Почему? В колхозах упала дисциплина труда. Плевое отношение к хранению зерна, к его уборке. Вследствие неразберихи в руководстве хлеб пропадал на корню и в валках. Пропадал, горел на сборпунктах. Произошел массовый забой скота на Украине. Почему? Трава-то есть. Это началось с 1930 г. Расплодилась масса грызунов. Это было бедствие. В колхозе «Победа» на Харьковщине Барвенского р-на грызуны наделали тысячи нор на площади 120 га. Разрыли их и получили 17 центнеров высококачественного зерна. В каждой норе было от 2 до 6 кг пшеницы. Зерно воровали. Постиг голод, как результат варварских хлебозаготовок. Изымали у крестьянина подчистую. Отбирали у крестьян то, чего хватило бы им до нового урожая. Отбирали все — просо, картошку, гречу, мясо, сало, кукурузу, фасоль. Иногда отобранное портили и гноили.

О.И. Литвин из с. Юрьевка Харьковского р-на Днепропетровской обл. сдал. хлебозаготовку 2184 кг. Недодал 9 кг подсолнечника и 16 кг бобовых. Не мог вывезти, не имел своей лошади. Прибыла бригада с представителем ОГПУ, сорвала двери у амбара (коморы), забрала весь хлеб.

Р.А. Кухарь (с. Печиски Проскуровского р-на Винницкой обл.) имел 440 трудодней, получил 28 пудов в аванс. Все забрали, кроме этого, взяли 66 пудов картошки, хотя положенное он сдал государству. Никто не бил тревоги, от центра все скрывалось.

Секретарь КП Украины С. Косиор, председатель СНК Украины А. Любченко бездействовали. Кстати, оказалась у последнего физиономия в пуху. Председатель ЦИК Украины Г. Петровский, секретарь П. Постышев, Э. Квиринг, Хатаевич, Затонский, Чубарь своей бездеятельностью создали в сельском хозяйстве Украины хаос, определив людей на эшафотную смерть. Только в феврале 1933 г. они забили тревогу. На основании этого центр оказал всяческую помощь Украине, а также Киев наскреб продуктов для села. Конечно же, в создавшемся на Украине голоде виноват не Сталин, а Политбюро ЦК КПУ.

Безусловно, названные руководители Украины должны понести ответственность за гибель 2,5 миллиона людей на селе.





Националисты митингуют



Кто митингует за самостийность Украины? Только враги украинского народа. Они обнажили свое подлое лицо во время войны.

В 1944–1953 гг. было 14 424 банднападения. Среди них 5099 диверсионных актов, 1004 поджога колхозного имущества. В послевоенное время 1945–1953 гг. от рук бандеровцев погибло 30 000 граждан. Кроме этого, погибло 20 000 солдат, офицеров, сотрудников МВД, Красной армии, пограничников, сотрудников госбезопасности, милиции. В числе убитых ОУН — УПА 2662 партработника и актива, 582 предколхоза и сельсоветов, 1931 чел. врачей и учителей, 30 секретарей райкомов ВКП(б), 32 председателя и зам. председателей райисполкомов, 37 секретарей обкомов и райкомов ВКП(б), много депутатов.

Враги украинского народа от немцев получили 21 000 винтовок, 26 000 автоматов, 9800 пулеметов, 1100 минометов, фаустпатронов, рации и т. д. Все это получено от немцев, чтобы убивать Ковпака, Руднева, партизан и патриотов-украинцев. Трудно передать, каким зверствам бандеровцы подвергали трудолюбивый украинский народ.





Главный телохранитель Сталина



Главным телохранителем Сталина с 1931 г. был Н.С. Власик, по национальности белорус. Там в Минске о нем упоминается в музее Красной армии. В 1931 г. Власик был просто начальник охраны Сталина. Его помощники — В. Румянцев, А. Богданов. Начальником же всей правительственной охраны членов Политбюро был кто-то из замов Ягоды, позднее стал Карл Паукер. Далее начальником управления был Кузнецов. Затем Власик, который много сделал для организации охраны Сталина. Он опекал детей Сталина. Правда, была няня Бачкова, сопровождал Светлану и Василия оперработник Климов.

Большое влияние оказывал на детей Сталина комендант дачи «Кунцево» С. Ефимов. Власик был моим самым высоким начальником. Сталин держал его за расторопность и оперативность. Несколько позднее Сталин, Абакумов назначили Власика начальником Главного Управления охраны КГБ. Власик со временем стал зазнаваться, пользуясь покровительством Сталина. Он уже мог таким, как Хрущев, Маленков, Микоян, открывать дверь кабинета ногой. Власик имел слабость к шнапсу. Сталин его снимал дважды, а потом снова брал к себе, зная преданность Власика делу партии и ленинским идеям. Власик был малограмотный, вследствие этого допускал неосторожность, позволял себе в отношениях с подчиненными сквернословие. Сталина он очень боялся. Сталин ему часто давал поручения. Тут он использовал всю власть, бравируя авторитетом Сталина. Последние пару лет Власик зазнался, стал проявлять неосторожность, чем воспользовались Берия, Маленков, Хрущев. Власику «намотали» дело по связям. Берия поставил задачу убрать от Сталина Власика, Орлова, Хрусталева, то есть тех, кто был предан Сталину.

В. Румянцева Берия способствовал отрешить от Сталина, хотя во многом Румянцев сам виноват, особенно во время поездки по Западному фронту.






Союз Социалистических Республик



В итоге у нас должен быть Союз Социалистических республик с самостоятельным флагом, гербом и гимном. Выступающие по Российскому радио комментаторы никогда не воевали в 1941–1945 гг. Сейчас они много говорят, ратуют за политическое, духовное раздробление по типу великих и малых княжеств.

В давние времена Иван Калита, Юрии Долгорукий, Иван Грозный, Ленин стремились создать единое могучее многонациональное государство. И они не ошиблись.

Война с Гитлером показала всю правоту Союза Социалистических республик. Без Украины, казахов, белорусов, грузин, армян. Россия никогда бы не победила Гитлера с его 9 потенциальными государствами. Может быть, и победили бы только через 100 лет, истекая кровью. Больше всего русские связаны с украинским народом. Великий композитор М. Глинка материально помогал Гулак-Артемовскому. Тарас Шевченко, Гоголь черпали силы не только у своего народа, но и у русского. Сейчас существует СНГ. Он ничего народу не дает, кроме духовного, патриотического размежевания и партизанщины в обществе. Союз Социалистических республик это та ось, вокруг которой будет вращаться экономика, политика, единство всех национальностей. Сила Союза Социалистических республик в неслыханном патриотизме и созидании.

Все разобщились по своим углам. Украина отделилась, завела купоны, аж в Москве порой слышны из Диканьки стоны.

Как известно, исторический троцкист Н. Хрущев подарил спьяну Украине Крым. Сейчас вместо братства, защиты Отечества растаскивают один корабль на двоих. Немцы много стали говорить о нехватке пространства для бюргеров, скрытых реваншистов.

Слышал, что Украина мечтает о НАТО, чтобы превратиться в палача народов. Разумеется, Украина, Белоруссия — лакомый кусок для немецких реваншистов. Они не будут разбирать, чей корабль в Крыму, а ударят по всем кораблям. Кто придет на помощь Украине? Конечно, Белоруссия, Россия. Так что же такое — Союз Социалистических республик? Это центробежная сила патриотизма в критические времена. Из воспоминаний 1-го секретаря Башкирского обкома ВКП(б) Аношнна Ивана Семеновича: «Началась война в 1941 г. Вначале башкиров не брали на фронт. Это взбудоражило весь башкирский народ. Народ завалил обком письмами с просьбой послать на фронт и с оружием в руках бить немцев. Пришлось мне лично обратиться к товарищу Сталину и изложить недовольство башкиров. Сталин ответил: «Башкиров мы держали в резерве. Ну раз они так настойчиво требуют, надо послать их на фронт. Пусть будет по-ихнему. Разрешим воевать на равных».

А сейчас многие рвутся на фронт? Наоборот, бегут от призыва. Доставляют молодых людей с приводами на сборные пункты. Такого еще за все время существования советской власти не было. Как наш народ помогал украинцам? Взять, к примеру, Киев. Местный рыбак из Никольской слободы Алексеев 15 декабря провел 389-й Богунский полк южнее Киева только ему известной тропой через слабый лед, покрытый сверху водой. Днепр был форсирован. В ночь на 16 декабря богунцы выбили белых и взяли Киев. Я как преподаватель музыки пригласил на встречу с ребятами в школу № 700 из библиотеки Ленина полковника Кравцова. Его грудь была вся увешана орденами. Трудно было найти место для очередного ордена. Это был командир полка, бойцы которого форсировали Днепр. На вопросы о форсировании Днепра Кравцов ответил: «Когда мы приступили форсировать Днепр, в моем полку было 166 бойцов двадцати национальностей. Когда же вошли в Киев, в моем полку осталось 64 бойца. Остальные остались в Днепре и госпитале.

Поскольку я являлся военным комендантом правительственной охраны Большого театра СССР и председателем комиссии по встречам артистов с военачальниками, то на одну из встреч был приглашен известный композитор Марк Фрадкин, который артистам рассказал: «Мы с Долматовским написали песню «0 Днепре». Я тогда руководил Краснознаменным ансамблем Киевского военного округа. Ансамбль состоял только из украинских певцов и танцоров.

Враг топтал тротуары Крещатика, чувствовал себя в Киеве хозяином. Представьте себе, я первые две репетиции не мог начать. Артисты были растроганы и на репетиции плакали, не стесняясь женщин. С трудом я восстановил дисциплину, и мы начали репетиции. И вот первые концерты. Они были трогательны и у бойцов катились слезы из глаз. Особенно киевляне переживали не только за Киев, но и за Украину». Что касается солистов оперы ГАБТа, музыкантов, танцоров, то они исколесили с концертами во время войны всю Украину. Мною об этом написана брошюра: «Сталин и Большой театр» где подробно говорится о работе артистов на фронте.

Мало кто знает в Киеве, да и на Украине, почему здание Верховного Совета Украины и другие великолепные сооружения, будучи заминированными немцами в войну, остались невредимыми и целыми. Да потому, что полк НКВД в Дарнице весь до одного погиб, но спас эти здания в Киеве для украинского народа. Вряд ли бы самостийная Украина смогла справиться с такой глобальной задачей. Все это должен знать украинский народ от мала до велика.





Батько Ковпак



Украинцы, не забывайте С.А. Ковпака. Это был друг советского народа и преданный батько Украины. Возглавляя партизанское соединение на Украине, он нередко обращался к Верховному Главнокомандующему товарищу Сталину за помощью. Первые два года войны армии и партизанам не хватало вооружения. Однажды Сталин собрал командиров партизанских отрядов и соединений на совет. Ковпак, скромничая и чувствуя неловкость, решил обратиться к Сталину с просьбой: «Товарищ Сталин, нашему партизанскому соединению необходимы 2–3 передвижные пушки». Сталин посмотрел на Ковпака и ответил: «Напрасно, товарищ Ковпак, вы полагаете, что мы бедные. Мы вам можем выделить не 2–3, а до 10 передвижных пушек».

Разумеется, С. Ковпак и С. Руднев были членами ВКП(б). Вот таких украинских, российских, казахских, армянских сыновей погибло на фронте Великой Отечественной войны три миллиона человек, защищая свое Отечество. Однако у некоторых обывателей поворачивается язык порочить этих коммунистов, защитивших от фашизма мир. По российскому радио можно, слышать: «Я голосовать за коммунистов не буду». Это за тех, кто победил фашизм, создал индустрию, затем навечно остался на полях сражений. Это значит голосовать против себя, за богатых, мошенников. «Такие обыватели никогда не воевали, не защищали своей Родины, не знают этому цену. 6 ноября 1943 г. коммунисты первыми ворвались в Киев на Крещатик на танке Т-34. Украинский народ пусть будет благодарен им, живым и погибшим, за освобождение Украины. После этого может быть только вечная дружба с украинским народом.

Из воспоминания бывшего прикрепленного И. Сталина В. Тукова: «После смерти Сталина я работал при Игоре Курчатове, периодически общался с А. Сахаровым, который болел и находился в доме особой территории. За ним ухаживала медсестра или доктор по имени Клавдия. Затем Клавдия стала его женой и родила от него трех ребят, кажется две девочки и один мальчик. При загадочных обстоятельствах Клавдия умерла. Тут-то и появилась Е. Боннер. У нас она сразу вызвала подозрение, как человек антисоветского мышления. Поскольку ее истеричное поведение выходило за рамки и оказывало влияние на А. Сахарова, я подробно рассказал о ее странном поведении в КГБ. Конечно, Боннер не является патриотом России, а скорее всего Америки и Израиля». Боннер — человек никому не понятный, кроме американской буржуазии. И вообще, кто она? Об этом скажет история.

В этой связи вспоминает ветеран пионерского движения Л. Сосновик: «В день 70-летия Сталина состоялось торжество, чествование юбиляра. Были приглашены в Большой театр СССР дважды краснознаменные пионерские отряды из школ Москвы. Ожидали мы выхода на сцену для вручения цветов в Бетховенском зале. В это время из филиала правительственной ложи вышли Сталин и Мао Цзедун. Оказалось, что лидер Китая в совершенстве говорит на русском языке. Поговорив с нами, Мао Цзедун вручил некоторым из нас значки КНР. Затем мы в президиуме стали вручать Сталину цветы. После официальной части Сталин и Мао Цзедун заняли места в партере первого ряда в зале ГАБТа. Начался концерт. Исполняли произведения, в том числе грузинскую народную песню «Сулико». На столе президиума — море цветов. Рядом со Сталиным находились Мао Цзедун и Пальмиро Тольятти».

Кстати, в Кунцеве на даче на Новый год были в гостях Тольятти с женой.

Как мне известно, Сталин нередко посещал и слушал в ГАБТе оперы, в том числе и оперу «Евгений Онегин». Однажды Сталин находился в ГАБТе. К нему обратились дирижеры С. Самосуд, А. Мелик-Пашаев. Они сообщили Сталину, что на днях был в театре А.И. Микоян и слушал оперу «Евгений Онегин».

Сталин спросил: «Ну и как Микоян отреагировал на постановку оперы?»

Дирижеры передали Сталину мнение Микояна об опере. И добавили: «Микоян сказал, что это мистика». Сталин посмотрел и резюмировал: «А что он в опере и музыке понимает? Он же не искусствовед».

Сталин большое внимание уделял просмотру опер, постановок и кинокартин. А главное, был блестящий знаток искусства. Вряд ли кто читал столько литературы, как Сталин. Когда не было заседаний, его всегда можно было видеть с книгой в руках.





Выводы



Сталин до 1936 г. о работе ОГПУ знал очень мало. Ягода, будучи главой ОГПУ, о серьезных агентурных материалах информировал Н. Бухарина и А. Рыкова.

Вследствие развала дисциплины в личной охране у Кирова он стал жертвой оппозиции. Современная Россия больна бациллой троцкизма и удельного княжества. Кого представляет президент РФ в предвыборном марафоне? Доверенное лицо или губернатор из губернаторов России, по команде которого подымают руки «за». Он под видом президентства злоупотребляет средствами массовой информации, чего не имеют другие кандидаты. Современная Россия — страна ренегатов из КПСС и мошенников. На горизонте мы видим партию коммунистов без ренегатов, банкиров и бизнесменов. Современные так называемые демократы, радиотрубадуры всех мастей вопят: «С приходом коммунистов к власти начнется Ноев потоп!» Это делается в угоду президенту РФ. Однако с приходом их к власти, как и прежде, исчезнет безработица, каждый своевременно получит зарплату и воспрянет свое отечественное производство. Так что пусть платные борзописцы не запугивают народ коммунизмом. Он не догма, а руководство к действию. В его программе будет предусмотрено плановое производство, временное отступление к НЭПу. Конечно, с якобинцами из коммуны М. Горбачевым, А. Яковлевым не по пути.

Современные гапоновцы, наподобие Валерии Новодворской, Даниила Гранина, Александра Яковлева, подстрекаемые верхушкой демократов, перед выборами провоцируют молодежь на кровавое столкновение против сторонников коммунизма. Отсутствие элементарной культуры методов парламентской борьбы у демократов привело их к тактике черной сотни.





Сталин предвидел





Сталин гениален



В. И. Ленин предвидел гениальность Сталина и рекомендовал его Генсеком ЦК РКП(б). Сталин пришел к власти парламентским путем. Сталин — самый честный, благородный среди тогдашних и современных лидеров. Он сформировался как лидер государства в огне Гражданской войны и в борьбе с троцкизмом как агентурой буржуазии.

Сталин с советским народом внес в экономику страны столько, сколько ни Ленин, ни Свердлов, Хрущев, Брежнев, Андропов, Горбачев, Ельцин не внесли с 1918 г.

Сталин был непосредственным вдохновителем побед в годы Гражданской войны. Создал за короткое время тяжелую и легкую индустрию. Укрепил коллективное сельское хозяйство, так как никто на земле без коллектива не существует. Создал оборонную промышленность. Появились штурмовики, танки Т-34, «катюши» БМ-13, атомная энергия.

Главное, Сталин сумел объединить народы всех национальностей в единую многонациональную семью. Без этого бы нам победы в войне не одержать.





Власть Н. Хрущева



Хрущев построил свою карьеру на костях Сталина. После смерти Сталина Хрущев превратился в подлеца и фальсификатора, как и Берия. Они положили начало многонациональной вражде. Он устроил бойню в Новочеркасске, после смерти Сталина развязал побоище в Тбилиси. Там была ужасная картина — больницы города были переполнены трупами убитых. Хрущев санкционировал репрессии на Украине — 35 тысяч. Всего от рук Хрущева погибло 192 тысячи граждан. Подобного за Сталиным не наблюдалось. Все расстрелы, концлагеря начались со времен Л. Троцкого, Я. Свердлова, Г. Зиновьева. Они рушили церкви н соборы, арестовывали священнослужителей. Сестры Л. Троцкого грабили ценности, находившиеся в Мраморном зале Моссовета, и обставляли ими свои квартиры. Н. Хрущев тоже был доморощенный троцкист. Это был самый пакостный проказник в Политбюро. Он превзошел Л. Берию в вероломстве по отношению к покойному Сталину, хотя они и стоят друг друга по коварству. Они были первыми инициаторами по развалу СССР и национальной вражде между народами. Вот характеристика Н. Хрущеву со стороны государственных деятелей мира. Вот что сказала английский премьер-министр Маргарет Тэтчер: «Это вой шакалов обрушился на Сталина, компания клеветников».

Лев Карпинский, один из перестройщиков, резюмировал: «Никакого культа личности Сталина не было. Это был культ политического властного кресла, которому был предан Верховный Совет». Личность Сталина, безусловно, имела место.

Последующее развитие показало нам, что место культа без личности («Вокруг мира» за 1977 г.). Американский ученый А. Джексон как писатель указал, что Сталин сделал, как никто другой, для СССР глобальный скачок в экономике и политике. (Из беседы с писателем А. Овчаренко). Сталин гениален еще и потому, что он сумел Рузвельта, Черчилля заставить следовать за собой и направить их помыслы на разгром Гитлера. Сталин способствовал освобождению от фашизма Франции, Англии, Америки».

Итальянский лидер Андреотти заметил: «Со Сталиным они хватили через край. Сталин не был тираном. Без такого умного, как он, Европа не была бы такой, какая она есть. Некоторые советские историки исказили истину заслуг Сталина».

Елена Стасова: «На XX съезде КПСС Н. Хрущев показал себя как авантюрист и клеветник в отношении Сталина».

Андропов: «ЦРУ США, по официальным данным, ведет самую активную работу против СССР. Задача агентуры ЦРУ США — подорвать экономику СССР, разложить молодежь, ослабить обороноспособность, превратить Россию в колониальную державу, сырьевой придаток для капиталистических стран. Антисталинизм — превратить в оружие антикоммунизма.





Узурпация власти



Н. Хрущев влез на престол на костях Сталина и при помощи блока Л. Берии, Н. Булганина, А. Микояна, Г. Маленкова. Л. Брежнев подложил свинью Н. Хрущеву. Вспоминает бывший сотрудник КГБ И. Бойченко: «Я стоял на посту в Доме правительства на улице Грановского. В это время в подъезде появился Н. Хрущев с первой женой из Калиновки. Хрущев винтом проскочил в подъезде наверх. Вслед жена: «Никитушка, куда ты спешишь?». Н. Хрущев махнул рукой: «Некогда мне с тобой разговаривать Меня сняли с работы». Она продолжала: «Никитушка, куда ты? Подожди». Но Хрущев со скоростью ракеты влетел наверх по лестнице. М. Горбачев влез, как устрица, в Генсеки.





Сталин — феномен классики



Ни один лидер после Сталина не разбирался до тонкостей в музыке, как он. Он в совершенстве разбирался в музыкальных тонах и полутонах. Он поправлял композитора А. В. Александрова. Внимательно слушал оперы и написанную к ним музыку. В мою бытность в ГАБТе произошел необычный разговор с композитором И. Дзержинским. В 1936 г. в ГАБТе на сцене была поставлена опера И. Дзержинского «Тихий Дон», а в 1937 г. опера «Поднятая целина». Сталин присутствовал на этих оперных спектаклях. Интересный разговор состоялся между Сталиным и композитором И. Дзержинским.

Сталин после прослушивания опер пригласил Дзержинского к себе в аванложу. Дзержинский являлся студентом Ленинградской музыкальной консерватории, был молод и поспешен, подпадая под прошлые отголоски Пролеткульта. Зайдя в аванложу, Дзержинский насторожился. Сталин похвалил молодого композитора, а затем спросил: «Товарищ Дзержинский, как вы относитесь к классике?». Дзержинский: «Критически». Сталин походил, подумал, а затем, обращаясь к композитору, ответил: «Спасибо за оперу «Тихий Дон». А по вопросу классики Дзержинскому заметил: «Товарищ Дзержинский, возьмите все партитуры классиков. Положите их под изголовье. Спите на них, одевайтесь ими и учитесь у них». Сталин был очень тонок в режиссуре. В опере «Князь Игорь» роль Ярославны исполняла солистка оперы А. Быщевская. Сталин в антракте пригласил ее в аванложу и заметил: «По истории Ярославна была справная, а вы истощены, что не соответствует истории».

Бышевская ответила Сталину: «Питаюсь плохо. Квартиру немцы разбомбили». После этого паек артистам ГАБТа был увеличен. Бышевская работала на сцене ГАБТа вместе с мужем Б. Бобковым, который исполнял лирические партии, заменяя иногда С. Лемешева.





Клевета на Сталина



Корреспондент газеты «Правда» П. Студеникнн в беседе мне рассказал: «В газете «Правда» уже была заготовлена гранка для печатания. В гранке говорилось: «Н. Хрущев и Е. Фурцева посетили ближнюю дачу Сталина. Сталин боялся собственной тени. Драпировки на окнах были укорочены, чтобы там не спрятался между драпировками и батареей террорист. Вся мебель была отодвинута от стены с таким расчетом, чтобы террорист не спрятался между мебелью и стеной. Сталин был обут в мягкие сапоги, ходил по ковру бесшумно, боясь террориста, который мог определить Сталина по шагам, когда он ступал на голый паркет. Дверь в кабинет Сталина была бронированная с сигнализацией. Он по три дня никого не принимал.

В 1953 г. вскрыли дверь при помощи автогенного аппарата. Сталин мертвый наклонился на стол и никому не открывал двери».

На это комендант дачи «Кунцево» Иван Михайлович Орлов ответил: «Зимой я Сталину предложил окоротить драпировки на окнах до подоконников, так как они закрывали батареи с решетками. Вследствие этого Сталин зяб у себя в кабинете. Что касается мебели, то она была расставлена в соответствии с надобностью на заседаниях членов Политбюро. Двери в кабинет Сталина были деревянные с внутренним замком». Несколько ранее, когда я находился у Сталина, тогда двери в его кабинет, зал были такие, как в больнице. Конечно, никаких бронированных дверей не было, все было деревянное на первом, этаже. С 1932 до 1943 г. дача была одноэтажная с солярием.

Я знал Сталина с 1932 г., но двойника у него не было. Никто из охраны такого двойника не видел. Это ложь, выдуманная газетой «Донецк». Но КГБ найти двойника не удалось. Выдумывал много лжи Н. Хрущев в отношении Сталина. Хрущев по натуре был подлец, лицемер и погромщик. В 1953 г. работал комендантом дома на Лубянке генерал Блохин, которого я лично знал. В период клеветы на Сталина Блохин тяжело заболел и был помещен в госпиталь КГБ на Пехотную улицу. Слуга Хрущева из КГБ Серов, погромщик, невежда, грубиян, жулик, связанный через сестру со шпионом Пеньковским, послал в госпиталь своих палачей, которые на глазах больных сорвали погоны со старого чекиста Блохина и выкинули из госпиталя. Блохин после этого пришел домой, послал жену за лекарством, а сам в квартире повесился. Блохин дел на арестованных не заводил, не допрашивал, не расстреливал.

После вызова Серовым одного из начальников УНКВД в коридоре Лубянки тот застрелился. Хрущев, как троцкист терроризировал кадры КГБ.

Однажды шофер Берии А. Хрусталев случайно зашел в кабинет к Берии, который разговаривал со Сталиным. Берия: «Я предан вам до гроба, а со мной и Хрущев».

Вспоминает егерь С. Соловов: «Сталин решил на даче за столом угостить соратников. Послал меня в Переславль-Залесский Ярославской области. Но прежде послал туда набить рябчиков. Сталин подсчитал: «Всем по рябчику, а Никите два. Он любит поесть и выпить».

Сталин, как купец в прежние времена, решал все вопросы за столом за чашкой чая. Короче говоря, Сталин прохаживался по залу, а соратники пили, ели и слушали, что скажет Сталин. Однако они все его слушались, но позднее стали оказывать большое давление. По вине Маленкова, Хрущева, Берии, Булганина, Микояна погибло несколько приближенных лиц, таких как А. Кузнецов, В, Абакумов, Н. Вознесенский, Попков, Родионов, Г. Попов, Р. Эйхе, Угаров и др.

Сталин стал стар, подъем индустрии, война, восстановительный период окончательно добили его. Гипертония, кружилась голова, болели ноги, кислородное голодание.

Он говорил: «Проклятая старость». Не случайно в дверях по комнатам были установлены датчики, сигнализирующие о передвижении Сталина по кабинетам. Кроме этого, сотрудники охраны в 1950 г. начали наблюдать за Сталиным через окна. Все сообщалось дежурному по даче, а далее медицине. Как утверждает И. Орлов, были у Сталина и приступы головокружения с потерей работоспособности.

Но Сталин не унывал и после войны. Много клевещет. Н. Хрущев о первых днях войны и поведении Сталина. Много помоев вылил Хрущев на Сталина о поведении его в первые дни войны.





Первые дни войны



Сталин выехал с дачи «Кунцево» в 3.30 22 июня 1941 г. Вез его в Кремль шофер П.Митрюхин. В 4 часа Сталин был уже в Кремле в своем кабинете. Сопровождали его В. Румянцев, П. Горундаев, П. Лозгачев. Вскоре появились Г. Жуков и С. Тимошенко. Все первые дни войны Сталин работал день и ночь. Как говорит В. Туков, Сталин в первые дни осунулся, почернел, оспины его стали более рельефны. Но он не забывал с нами здороваться и отвечал на приветствие.

С начала войны и до окончания Сталин выезжал на фронт более десяти раз. Более подробно мною описаны выезды Сталина на фронт в моих брошюрах с 1-й по 11-ю. Купить их можно в Московском Доме книги на Новом Арбате.

Но одну из поездок Сталина на фронт мы все же опишем. Секретно приготовленный спецпоезд из четырех вагонов и карликовый николаевских времен салон. Ехал Сталин ночью в первых числах августа 1943 г. Второго был он в Гжатске.

Вспоминает И. Орлов: «Затем Сталин на простых автомашинах переправился по оврагам и речкам в Юхново к генералу Соколовскому и Булганину. Там был при штабе фронта госпиталь для тяжелораненых. Сталин посетил этот госпиталь. Там были на лечении красноармейцы без рук, без ног. Сталин ознакомился с ранеными и произнес как бы сам себе: «Это и есть война со всеми бедами, которые терпит русский парод». Вскоре Сталин там почувствовал себя плохо. Хотели вызвать врача, но Сталин отказался от медпомощи. Впереди был город Ржев и контрнаступление наших войск. Надо было освобождать Смоленск и другие ворота на Москву. 4 августа 1943 г. мы с С. Ефимовым поехали на станцию Мителево. Перед нами стоял спецпоезд. Огня в нем и тепла нет. Прибыл Сталин. Зашел в вагон. Спросил: «Из обслуги кто-либо есть в вагонах?». Молниеносно перед Сталиным вырос, как из-под земли, бравый старик с казацкими усами и с бородой, расчесанной надвое. Старик оцепенел, представ перед Сталиным. Он взял руку под козырек и вытянулся в струнку. Сталин: «Как с освещением в вагоне?». Старик: «Товарищ Сталин, будет освещение». Сталин: «А как с теплом в вагоне?». Старик: «Будет сию минуту тепло». Старик, очевидно, это был старший проводник; продолжал стоять перед Сталиным навытяжку, держа руку под козырек. Сталин спокойно подошел, взял руку служаки от козырька, опустил ее и заметил: «Зачем так много чести для нас?». Старика точно ветром сдуло. Сразу появились электросвет и тепло.

Затем Сталин поехал на Калининский фронт к генералу Еременко. Из письма сержанта 135-го полка НКВД П. Резника: «Сталин прибыл в деревню Хорошово в дом Кондратьевой и остановился там на одну ночь. Мы, автоматчики полка, по дороге один километр охраняли Сталина.

Сталин захотел покушать. Ему Ефимов, Орлов сварили щи и вместе со Сталиным они пообедали уже в 23 часа. Рано утром прибыли Еременко, Ворошилов. Берия торчал около дома. 5-го августа 1943 г. Сталин выехал на «эмке» в сопровождении пограничника генерала Зубарева.

Отправляясь от Дома, Сталин поклонился мне и приложил свою руку к сердцу. После отъезда Сталина мы вповалку легли отдыхать в доме Кондратьевой».

Закончилась война. Политбюро решило его наградить Золотой Звездой. Сталин, узнав об этом, выругался: «Сволочи, подхалимы». Звезду не принял. Пояснил: «Я на фронте не был, в штыковую атаку не ходил». Попытки Маленкова, Поскребышева, Калинина вручить Звезду Сталину потерпели неудачу.

Уинстон Черчилль, касаясь Сталина, заметил: «Сталин выходил победителем из самого безвыходного положения».





Липа вековая



Много бумаги попортила пресса, чтобы запутать общественное мнение, сбить с толку слабохарактерных людей. В прессе сообщалось, что Сталин пытался 19 октября 1941 г. покинуть Москву и выехать в Куйбышев. Так по крайней мере пишет Петр Проскурин в романе «Имя твое». Я был свидетелем противоположного. Спецпоезд за Абельмановской заставой на территории дровяного склада охраняли П. Лозгачев, В. Туков, Г. Кузнецов, И. Хрусталев, П. Шитоха. Сталин там не появлялся.

Самолет «Дуглас», предназначенный для Сталина, под управлением летчика В. Грачева стоял на центральном аэродроме. Его охрану несли мои подчиненные 10. Корольков, А. Сусанин, А. Жуков. Сталин туда тоже не приезжал. Личному шоферу А. Кривченкову Сталин сказал: «Остаюсь с русским народом в Москве. Пока я в Москве, враг не пройдет. Пройдет только через мой труп». То же ответил Сталину Г. К. Жуков из Перхушкова по прямому проводу из своего штаба фронта. Эти два титана решали вопрос о Москве. Конечно, на позициях были Полосухин, Белобородов, Рокоссовский. Так что мы как очевидцы однозначно опровергаем П. Проскурина и прочих щелкоперов из прессы. Правда, в Куйбышев выехал комендант Можжухин и готовил там бомбоубежище. Но там уже в октябре 1941 г. были М. И. Калинин, К. Е. Ворошилов и другие министры.





Октябрь 1941 года



Только один Сталин в Москве вел себя мужественно. Г. К. Жуков, смотря на Сталина, сражался под Москвой героически, конечно, повседневно просил у Сталина подмогу. Но самым главным трусом оказался Берия. В. П. Пронин пишет в журнале военной истории: «Нас в середине октября пригласил Сталин в Кремль. Берия еще в приемной наводил панику: «Если мы не сдадим Москву, Гитлер нас перебьет, как цыплят». Некоторое время Сталин, Молотов, Берия находились в особняке на Кировской ул. около метро. Но когда около особняка упала фашистская авиабомба, разорвалась, контузила Г. Маленкова, члены Политбюро разместились в других местах.

Но иногда Сталин работал и на даче «Кунцево». Однажды на дачу была сброшена однотонная авиабомба, которая, к счастью, упала с внешней стороны забора и не взорвалась. Кругом грохали зенитные орудия, но Сталин в этих условиях продолжал работать. Так он работал ночью на даче с 15-го на 16-е октября 1941 г. С ним находились В. Круташев, Н. Кирилин, В. Румянцев. Берия вызвал с Калининского фронта от Масленникова 13-й погранотряд. Часть пограничников взяла под охрану дом на Лубянке. Другая часть находилась внутри здания Лубянки. Основная часть пограничников находилась за Рогожско-Симоновской заставой в Москве.

По свидетельству полковника Макеева, в 1941 г. заместителя начальника ПВО города Москвы, Берия не раз звонил по телефону и просил не стрелять из зениток около его особняка на Садово-Кудринской ул. Значит, Берия иногда ночевал в этом особняке на Садово-Кудринской улице.

Берия был ужасным паникером. С 15 на 16 октября 1941 г. Берия провел срочное совещание первых секретарей РК ВКП(б) гор. Москвы. Вспоминает первый секретарь Свердловского РК ВКП(б) Илья Новиков: «Берия нас вызвал в НКВД, где заявил в присутствии А. Щербакова:

«Связь с фронтом прервана. Утром раздайте продукты из магазинов населению бесплатно». Из воспоминания Г. М. Попова, который занимал должность секретаря ЦК ВКП(б): «Нас со Щербаковым вызвал Берия и сообщил: «Немецкие танки в Одинцове». Я только, что возвратился из Усова. Никаких немецких танков в Одинцове не было».





Трагедия в Большом театре



Военизированная пожарная охрана взяла под противопожарную безопасность Большой театр примерно с 1937 г. До этого был комендантом ГАБТа и отвечал за противопожарную безопасность Кудряшев. С появлением военного коменданта ГАБТа функции охраны Кудряшев передал А. Т. Рыбину. Общее число бойцов ВПК во главе с А. Цехошем составляло 70 человек. Она подчинялась УПО гор. Москвы. Она работала на договорных началах с дирекцией ГАБТа, по заключенному договору с УПО города.

Театр встал на капитальный ремонт 20 апреля 1941 г. Работы выполнял коллектив с площадки Дворца Советов. Прорабом все время был Н. Щелкан.

ГАБТ был огорожен деревянным забором от Копьевского переулка до Петровки. Были две проходные будки — одна у Копьевского переулка с постовым Д. Проненко. Другая с фасадной части театра. Дежурил там бывший костюмер Собинова вахтер Н. Смирнов. Во дворе к театру было завезено множество стройматериалов и тавровые балки.

С 22 июня 1941 г. бойцы ВПК перешли на казарменное положение. Размещались на первом этаже слева в балетных арткомнатах. У ВПК была своя связь. На пульте включения номеров телефонов дежурила Т. Закорлюк.

У 9-го подъезда дежурил И. Теплов из ВПК. Утром обычно бойцы В. Новиков, П. Копылов собирали обгоревшие остовы зажигалок и вывозили на тачке на улицу для транспортировки. И так 500 дней и ночей А. Цехош, Г. Кравченко, П. Стрелец, С. Поваров, В. Зеленый, И. Решетняк, М. Михайлин, Б. Целовальников, Корсаков, Старостин, Коротков, Кашпар, Митюхин из ВПК, в том числе Зайцев по профилактике день и ночь в кромешной тьме боролись с зажигалками на крыше и во дворе театра. ГАБТ не был замаскирован. У 9-го подъезда стоял подъемник, на котором поднимали на крышу стройматериалы. Колонны портика были завешены декорацией из оперы «Князь Игорь». Была завешена квадрига с Аполлоном и четверкой коней. На площади Революции были изображены на асфальте контуры ГАБТа СССР.

28 октября 1941 г. стоял погожий день, между облаков проглядывало осеннее солнце. Из воспоминаний зам. директора ГАБТа Ф. Петрова: «В начале войны у пожарных не было касок. До получения из УПО касок я надел на бойцов бутафорские каски из оперы «Князь Игорь» и «Гугеноты». Каски были сделаны из легкого листового металла и иногда пробивались осколками разорвавшихся наших зенитных снарядов. В помощь пожарным мы выделяли артистов Б. Бобкова, А. Руденко, А. Хазанова, А. Перегудова, которые также тушили зажигалки.

Иногда осколки пробивали и крышу театра, а некоторые зажигалки были со взрывателями, что было весьма опасно. Они пробивали крышу и оседали на чердаке, где сплошь находились деревянные конструкции. На крыше театра и повсюду находился песок в ящиках, клещи. Наготове были и пожарные рукава. Некоторые получали легкие контузии, в том числе И. Теплов и др. В бойлерной работал Иноземцев. Инженер-электрик по ГАБТу был П. Воронин. И еще допускали в магнитное отделение слесаря Гаврилина. У пленного немецкого летчика на карте были отмечены первоочередные объекты бомбежки, в том числе ЦК ВКП(б), Кремль и ГАБТ.

Ночью 16 октября 1941 г. здание ГАБТа было заминировано. Там покоилось три тонны динамита, от него шли бикфордовы шнуры. Я подчинялся по взрыву заряда Богдану Кабулову — заместителю Л. Берии. Мое дело было — вывести людей из ГАБТа и в нужный момент взорвать ГАБТ.

В 15 час. 45 мин. 28 октября 1941 г. немецкий бомбардировщик Ю-88 спикировал и сбросил на ГАБТ полутонную авиабомбу, которая разорвалась у центрального подъезда около колонн. При разрыве погиб сержант Яков Тюников. Его разорвало на части, винтовку согнуло калачом. Сколько мы его ни искали в щебне кирпича, найти не могли. Но вначале Суховерша вынул из кармана комсомольский билет у Тюникова и передал в РК ВЛКСМ. Поодаль между ящиками лежал убитый бывший костюмер Собинова вахтер Н. Смирнов. Фасадную стену разворотило до 2-го этажа. Выбило все рамы в декорационном зале и на первом этаже. Все было покрыто тротиловой гарью и пылью от штукатурки и кирпича. Прибыл на место Цехош с подчиненными для принятия мер. Мы с Цехошем находились в подвале, который готовился для уникальной коллекции скрипок. В Белом зале леса рухнули, пол провалился вниз. Сотрудник НКВД Лебедев повис на лесах. Пришлось его отцепить от лесов и вызволить. На 16-м подъезде никто не пострадал. Образовалась мелкая сетка трещин на потолке Белого зала, Бетховенского и других помещений. Деревянный забор разбросало. Им было убито 13 прохожих. Это была страшная трагедия. Кто был без ног, без рук. Кто поднимался с проезжей части, но не мог, просил о помощи. Воздушная волна прошла меж колонн, достигла гостиницы «Метрополь», выбила рамы, стекла и отбила штукатурку от стен номеров. Пострадал и кинотеатр «Восток». В дирекции были выбиты все рамы со стороны Театральной площади. Согласно моему приказу Цехош обязан был с бойцами ВПК обеспечить безопасность всемирной уникальной коллекции скрипок Страдивари, Амати, Бергонцы, которая находилась в одной из комнат ГАБТа.

В ГАБТ вход был закрыт всем без исключения. После гибели людей у ГАБТа 28 октября 1941 г. санмашины, Цехош, команда ВПК погрузили убитых в машины и увезли в институт им. Склифосовского. Убитых передали ст. медсестре морга Е. Козиновой. Через 25 лет установить могилы погибших у ГАБТа мне не удалось.

Находясь в филиале ГАБТа, ВПК продолжала по-прежнему отвечать за противопожарную безопасность ГАБТа. Взять на себя эту ответственность я отказался, понимая, что мой состав автоматчиков с» этой задачей не справится. В этот период часть бойцов ВПК была призвана в истребительный военный полк, но вскоре такие, как Михайлин, возвратились обратно в ГАБТ. По воспоминаниям Михайлина: «Истребительный полк, сформированный из бойцов пожарной охраны, участвовал в Параде 7 ноября 1941 г. на Красной площади. В филиале ГАБТа подавал воду наверх в театр моторист ВПК Сорокин.

Кроме того, ВПК много помогала работникам сцены филиала ГАБТа к открытию театра 19 ноября 1941 г. Немало они вдохновляли артистов во время налетов вражеской авиации на Москву и ГАБТ. Необстрелянные артисты на сцене тряслись от страха. Надо было морально их вдохновлять.

В первых числах февраля 1942 г. ГАБТ был разминирован и бойцы ВПК заняли посты в здании ГАБТа. В соответствии с дислокацией заняли свои посты. Один из бойцов находился на крыше у вытяжки. Задача ее была — подавать воздух сверху на сцену. А во время пожара вытяжку необходимо было плотно закрыть, чтобы не тянуло пламя огня со сцены в пространство воздуха.

Зрительный зал был отделен от сцены железобетонным занавесом. Крыша театра была поднята на домкратах на один метр.

Центральная люстра зала была спущена в партер. 13 тыс. хрустальных подвесков, которые прочищались, промывались от пыли. Под потолком была воздвигнута рабочая площадка по размерам плафона. Вскоре в ГАБТе появилась бригада живописцев во главе с Павлом Кориным. Их задача была — обновить 9 муз. Написать заново орнамент плафона.

Площадка освещалась искусственно электроосвещением. Там работали живописцы. Их обслуживали бойцы ВПК, их было до 8 человек, располагались на площадке и под ее основанием, Для живописцев стояли угольные горнила, что таило в себе опасность.

У бойцов ВПК, наблюдавших за работой живописцев, были все необходимые средства борьбы против загорании. Была строгая дисциплина на площадке, гарантирующая противопожарную безопасность от случайных загорании. Работы происходили во время налетов вражеской авиации на ГАБТ при наличии сбрасываемых зажигалок на крышу и во двор. Там, во дворе, изобилие стройматериалов способствовало немедленному загоранию от зажигалок. Кроме того, все леса вокруг театра готовы были вспыхнуть от огня и налетов.

Но бойцы ВПК очень быстро, молниеносно ликвидировали каждое загорание. С 1945 г. в ВПК работал хор художественной самодеятельности с профессиональными специалистами. Работало по живописи человек 10–12, в том числе семья Кориных, Чураковых. Орнамент писал Спасский, работал столяр Бычков. Руководили работами Г. Мотовилов и Великанов».

Никаких происшествий в ГАБТе не было, только однажды еще до войны один артист оставил в арткомнате не выключенной электроплитку. Во всем театре сразу запахло дымом. А. Цехош много бегал по театру. Наконец нашел источник возгорания. Ф. Петров в своем письме мне указывает, что помощи артистов пожарным бойцам он никогда при тушении зажигалок не видел. Петров тоже организовал для артистов бомбоубежища общей площадью 714 кв. метров, в том числе в ГАБТе и филиале ГАБТа. Что касается артистов, то они обслуживали свои дома, в том числе был А. Мессерер, А. Руденко, В. Дамаев.

К ноябрю 1942 г. полагали открыть ГАБТ. Все работы по уборке битого кирпича выполняли бойцы ВПК. Тогда Моссовет выделил до 15 автомашин. Грузили стройматериалы и щебень бойцы ВПК. Что касается моих автоматчиков, то они работали день и ночь в ГАБТе, включая поездки на фронт с членами Политбюро, Однако торжественное заседание, посвященное 25-й годовщине Октябрьской революции, в ГАБТе не состоялось.

6 ноября 1942 г. была попытка совершить теракт против Сталина, но выехал из Кремля не Сталин, а Микоян. Попытка покушения не удалась, поскольку стрелял из карабина террорист с Лобного места. Многие сотрудники КГБ и милиции пострадали, были арестованы, а многие направлены на фронт. Главный же виновник начальник отдела Ситников, отвечавший за трассу, отделался легким ушибом и со временем умер своей смертью. Он во время покушения с Лобного места мылся в бане, самочинно оставил подчиненных на произвол. В это время ВПК несла службу в ГАБТе и обеспечивала безопасность филиала ГАБТа.

22 июня 1941 г. меня разбудил вестовой в 2 часа ночи и повез на Лубянку. Там я получил назначение. Через некоторое время я и мои подчиненные в течение четырех месяцев находились днем и ночью в смертельной опасности. Никто из нас не дрогнул, готовы были в любую минуту погибнуть. Суворов написал свой пасквиль, обливая грязью всех и Сталина. Договорился до того, что Сталин развязал войну, Да врет он безбожно. До России Гитлер уже поработил 9 капиталистических стран. Пали к ногам Гитлера Франция, Италия, Балканы, Испания, бомбил Англию, съел за один прием Польшу.

Дело было только за Россией. Гитлеру нужно было мировое пространство. Кому же это непонятно, только современным остолопам вроде Суворова, бежавшего из отчего дома за рубеж.

Великая Отечественная война и события в Чечне имеют два полярных положения. В 1941 г. солдат воевал за свой дом, семью, Родину, ибо фашисты его лишали всего. Поэтому народ шел с желанием на смертный бой, при этом половина добровольно. В Чечне погибло всего с ранеными до 100 тыс. да с чеченской стороны столько же.

Ранее молодежь сама шла в военкоматы, а оттуда на фронт. Сейчас ребята обходят военкомат, как обоюдоострую бритву. Не помогают и доллары, посулы, подачки. Сталину не нужно было надрываться насильно посылать на фронт. У меня хранится газетный портрет Сталина и Гитлера. Он появился с выдвижением Б. Ельцина в президенты. Ну- а какое отношение имеет Сталин к выборам Ельцина? Совсем уж непонятно.

Ну а телефон доверия президенту — это детский лепет, как злоупотребление властью. Этого другие не имеют. Сталины, Дзержинские, Куйбышевы у нас вывелись. Остались только одни флюгеры, куда ветер, туда и флюгер.




Демократическое пугало



Демократы по радио пугают народ хлебными и продуктовыми карточками в сталинское время. Это пугало они вытаскивают каждый раз, когда дело касается выборов президента. Но тогда была своя отечественная продукция, мясо, молоко, сыр, живая рыба вплоть до икры. Был завал своей, отечественной продукции. Удивляются люди, как Сталин мог в 1948 г. завалить магазины продуктами. Он говорил Маленкову: «Пусть народ вначале хорошо покушает, а затем и о вине подумаем». Сейчас у нас на полках ничего своего нет, все заморское, порой тухлое и отравленное. Уйма баночек, коробочек заполнили полки иностранной всячиной. Единственное наше — это люди, и те безработные.

Кто жил в 1948 г., тот помнит изобилие продуктов в магазинах. Откуда Сталин их брал? Очень просто: свою продукцию наш народ кушал. Лучше купить батон хлеба за 15 копеек, чем за 5000. Это же хомут на шее народа. Старуха по радио истерично кричит: «У нас все в магазинах есть». Да ничего у нас нет! Есть у американцев «ножки Буша», вот она и восхищается. Да еще у нас вдоволь иностранных вывесок на магазинах. Ну а мануфактура, кроме китайской, никому не нужна. Вы бы посмотрели в 1948 г. на прилавок мануфактуры. Были шедевры крепдешина, материал метро. Величайший выбор. Ну а обувь пенсионер себе сейчас днем с огнем не найдет. Завалены полки иноботинками с острыми носочками. Только слепые русские люди могут восхвалять иностранную продукцию. Но ведь надо же и свою иметь.

Все же развалилось в колхозах, артели зачахли, фермеры в одиночку погибают. Без коллектива в обществе жизни нет и не может быть. Эта тухлая иностранная продукция, искусство наповал разложили нашу молодежь, привили, неуважение к старшим.





Сталин непостижим



Сталин недоступный современному уму человек. Его М. Горбачев, Б. Ельцин никогда не поймут. Не поймут его познания во всех областях жизни. Он не разгадан ни историками, ни политологами. Почему? Да потому, что они искажают историю, тем более жизненный путь Сталина. Мы не родственники Сталина, нам нечего возносить его до небес. Наша задача донести до народа абсолютно точно все недостатки Сталина и его громадные заслуги перед советским народом. Никому я не верю, кроме Жукова, Рокоссовского, Еременко, Штеменко. Все романы, написанные писателями, надуманные, не точны, в том числе И. Стаднюка. Ну а Суворов, Фельдбин, Рыбаков, Бережков с исторической точки зрения не оправдывают истины. Суворову, Фельдбину, Рыбакову никогда не понять Сталина, его стратегию и тактику.

Сталин нес ответственность моральную. Фактически несли ответственность за аресты прежде всего троцкисты. За ними Г. Ягода, Л. Берия, Г. Маленков, Н. Хрущев, Н. Булганин, А. Микоян и Л. Каганович. Когда арестовали Н. Власика, А. Ракова и выслали, Сталин заметил: «Дураки, посадили сами себя». Это значило, что они подписали протокол допроса, состряпанный следователем. Еще долго Сталин бранил их за растерянность. Сталин не жил, а существовал последние годы. Был скромен, доступен всем. Как-то зашел к нему в кабинет министр Байбаков. Сталин забрался на лесенку и роется на полке в книгах. Байбаков посмотрел: у Сталина надеты мягкие сапоги, а пятки голые сверкают. Оказывается, на ногах у Сталина были «шпоры», он и приспособил сапоги с вырезанными пятками. Вы спросите, почему Сталину не обрабатывали ноги от мозолей? Здесь очень большая загадка. Дело в том, что он в баню ходил только в 1934 г. с Кировым.

Сталин позднее мылся и парился в бане один. Брился в прихожей у зеркала безопасной бритвой. Около него дежурили И. Хрусталев или Туков. В квартире ванную принимал один. Расстилал постель на диване сам, иногда Матрена Бутузова или помкоменданта П. Лозгачев, комендант И. Орлов. Охране доверял безоговорочно. Никогда не бранился. Но членам Политбюро доставалось. Они очень обижались на Сталина, что он их заставлял работать по ночам до 4–5 утра. Даже когда телохранитель М. Старостин выбросил номер, то Сталин его не бранил. После похорон А. Жданова Сталин в узком кругу ему устроил поминки. Выпили, закусили и разошлись. Берия, как и всегда, был хулиган: схватил шляпу с Микояна и забросил ее на сосну. Вспоминает М. Старостин: «Молотов мне сказал: «Осень, сильный ветер на улице, не выпускайте товарища Сталина на улицу цветы поливать. Все ушли. Смотрю, Сталин берет лейку и собирается на улицу. Я накрепко заклинил ключом дверь так, чтобы он не открыл ее. Сталин подошел: «Откройте дверь!». Я ответил: «Не открою». Сталин: «Почему?». Отвечаю, что Вячеслав Михайлович сказал, чтобы я не выпускал вас. Вы разогреты, можете простыть. Сталин: «Я. говорю, откройте дверь!» «Не открою», — ответил я. Сталин посмотрел на меня и произнес: «Скажите вашему министру, чтобы он откомандировал вас от меня. Вы мне не нужны». «Есть сказать министру», — ответил я. Наутро начал собирать свои манатки к отъезду с дачи. Слышу, Бутузова кричит: «Старостин, хозяин зовет». Захожу — Сталин прохаживается в большой столовой. Обращаясь ко мне, он сказал:

«Старостин, о чем вчера говорили, забудьте. Я не говорил, а вы не слышали. Приезжайте на работу после отдыха». Так конфликт был исчерпан».

Да, Сталин был человеком культурным и сквернословия не допускал.





Сталин в первые дни войны



Первые дни войны Сталин имел кабинет в особняке у Кировского метро. Там были кабинеты Сталина, В. Молотова, Л. Берии. Во время воздушных тревог они спускались на время в метро по временному деревянному коробу, достигая расстояние от особняка до метро. Много времени Сталин работал на даче «Кунцево». Но когда была сброшена авиабомба к особняку на Кировской и Маленков получил контузию, Сталин с августа 1941 г. уже работал в Кремле. В его распоряжении были кабинет, ниже квартира, а еще ниже вновь выстроено бомбоубежище. Оно имело два выхода, где принимал Сталин военачальников. Построили бомбоубежище работники НКПС во главе с Л. М. Кагановичем. Бомбоубежище на даче «Кунцево» появилось 7 марта 1942 г. Сталин в это время работал на даче. Имена строителей бомбоубежищ нам известны, они указаны в вышедших моих брошюрах о Сталине. Сталин не раз появлялся в Кремле после бомбежек территории Кремля. Известно, что на территорию Кремля немецкие летчики сбросили до 15 авиабомб. Особенно большой урон нанесла курсантам одна из авиабомб около Арсенала во дворе. Там погибло до ста человек солдат. Как раз в это время находился сотрудник сталинской охраны Георгий Кузнецов.

Отдыхал ли Сталин в эти дни и ночи? Нет. Работал напролет. Иногда и спал на диване одетым и обутым. Все это ложь, что Сталин растерялся в первые дни войны. Надо до точности знать характер Сталина. Иногда были случаи: в присутствии телохранителя Сталин сам с собой разговаривал. Так было с В. Туковым, который спросил Сталина в машине: «О чем вы, товарищ Сталин, говорите?». Только тогда Сталин произнес: «Да о вашем начальнике. Старый не сумел оправдаться». Он свои замыслы иногда высказывал вслух в присутствии третьих лиц. Сталин — это загадка, которую в этом столетий не разгадают.

Часто Сталина комендант закрывал па ключ в кабинете. Лишь потому, что каждый любопытствовал, заглядывал к нему в кабинет. Часто Сталину докладывали, что его машина у подъезда, и Сталин звонил по домофону дежурному. Тогда Орлов брал ключ у дежурного, шел и открывал кабинет Сталина, где он работал. Конечно, Сталин все премудрости охраны терпеливо переносил. Что касается датчиков в дверях, то Сталин о них мог и не знать. То же самое о радиолокаторах в окружении забора дачи мог не знать. Это игрушки Власика и Берии. Сталин был погружен только в работу. Окружение дачи техникой его нисколько не интересовало.





Москва в осаде



Много пишут о боевых сражениях под Москвой, но я летопись начну с членов Политбюро ЦК ВКП(б), каково было поведение каждого из них в сентябре, октябре, ноябре 1941 г.? На Центральном фронте командовал немецкой армией генерал Ф. Ф. Бок. Его войска шли по Ленинградскому шоссе и вели бои в районе деревни Крюково. Это значит, в тылу Западного фронта генерала Г. К. Жукова, так как Перхушково осталось позади около можайского направления. Г. Жуков преимущественно работал, проводил совещания в бомбоубежище, где собирались командующие армий. В эти дни при Жукове находились сотрудники для особых поручений из НКВД Н. Бедов, М. Казьмин, М. Громов, выездной А. Устинов, Г. Сытник и др. С Юго-запада наступали немцы и находились в 100 километрах от Москвы, где нашими войсками командовал генерал Захаркин. С Калининского фронта наступала на Москву группа армии «Центр». По сообщению генерал-полковника П. А. Артемьева, немецкие танки появлялись на Химкинском мосту. По другим данным, немецкие мотоциклисты появлялись на шоссе в Серебряном бору. Несколько ранее немцы выбросили воздушный десант в количестве 6 человек в Тушинском лесу. К 15 октября 1941 г. сложилась катастрофическая обстановка на Западном фронте. Несколько больших воинских подразделений Красной армии находились в окружении.

Из воспоминаний командира авиадивизии при Ставке А. Голованова: «Зашел я к Сталину. Он один в кабинете. Стоит перед ним остывший чай. Сталин: «Что делать? Что делать?». Как будто я помогу выйти из окружения войскам на Западном фронте.

Появился С. Тимошенко. Сталина как подменили и как ни в чем не бывало, он стал принимать С. Тимошенко, Б. Шапошникова. Сталин имел возможность как Главнокомандующий поехать в Куйбышев поездом, который стоял за Абельмановской заставой, или на самолете «Дуглас», с летчиком В. Грачевым.

Такой самолет стоял на Чкаловском аэродроме. Охрану его несли мои подчиненные Ю. Корольков, А. Сусанин, А. Жуков. Спецпоезд охраняли В. Туков, П. Лозгачев, П. Шитоха, И. Хрусталев, Н. Кирилин, А. Раков, Б. Кузнецов, Г. Кузнецов и др. В Куйбышеве был приготовлен особняк и бомбоубежище. Ведал этим комендант Можжухин, выехавший заранее туда. Сталин не появлялся у спецпоезда и у самолета под водительством В. Грачева. Некоторое время Сталин работал на даче, а во время воздушных тревог приезжал и спускался в метро «Кировская». Но после того, как немецкий ас сбросил к особняку на Кировской улице авиабомбу, которая разорвалась, ранив Г. Маленкова, Сталин, Молотов и Берия туда больше не приезжали. При всех бомбежках Сталин сумел с 22 по 29 июня 1941 г. принять членов Политбюро, наркомов и других руководителей до 29 человек ежедневно.

Далее я внесу некоторые коррективы к воспоминаниям начальника группы особого отдела НКВД П. Судоплатова. Он, как руководитель группы, много описывает время с 16 октября 1941 г. Кроме этого, есть воспоминания бывшего зам. начальника генерала ГУО Д. Шадрина. Как тот, так и другой нуждаются в небольших коррективах.

Берия до октября проживал на даче и в особняке на Садово-Кудринской, о чем свидетельствует заместитель руководителя ПВО С. Макеев, который неоднократно встречал в метро Сталина. Сталин уже в октябре 1941 г. находился в своей квартире в Кремле, ниже его квартиры находилось бомбоубежище, которое имело два выхода. Строили бомбоубежище примерно в июле — августе 1941 г. В сентябре Сталин уже находился иногда в бомбоубежище Кремля. Строили бомбоубежище работники НКПС генерал-директор 1-го ранга НКПС Самодуров, его заместитель Н. Губанков, прораб Федорова. Бетон поступал по американской технологии БЭФ № 1. Там на заводе по изготовлению бетона машинистом компрессора работала А. Сопина. Прорабом на бетонном заводе был Блеклов. Общее руководство в Кремле по строительству бомбоубежища осуществлял Л. Каганович. В этом бомбоубежище Сталин принимал военачальников, когда была объявлена воздушная тревога.

С 15 на 16-е октября 1941 г. Сталин находился на даче «Кунцево», работал в маленьком домике всю ночь, несмотря на налеты вражеской авиации. Была сброшена однотонная авиабомба, которая упала за забором и не разорвалась. У дачи стоял спаренный зенитный пулемет, у которого дежурил В. Туков. Ночью охраняли Сталина И. Хрусталев, В. Румянцев, В. Круташев, Н. Кирилин. На даче бомбоубежище появилось 7 марта 1942 г. Как на даче, так и в Куйбышеве бункера были созданы таким образом, чтобы Политбюро могло заседать одновременно. Дача в Кунцеве была заминирована. В это время находился на заряде Иван Михайлович Орлов. Позднее он стал комендантом дачи и казначеем у Сталина. В окружении дачи стояла и вела огонь тяжелая зенитная артиллерия. Сталин в этих условиях в сопровождении Б. Кузнецова наблюдал с солярия дачи за плотностью зенитного огня. Вопрос стоял об эвакуации правительства в Куйбышев. В этой связи Сталин вызвал телохранителей, в том числе, Н. Кирилина, В. Тукова, М. Старостина, и заявил им: «Я из Москвы никуда не поеду и вы все остаетесь со мной в Москве».

Шофер Сталина А. Кривченков вспоминает: «В октябре 1941 г. я вез на машине Сталина. Разговорились об обороне Москвы. Сталин и говорит: «Остаюсь с русским народом в Москве, будем стоять насмерть». Заместитель начальника ГУО КГБ Д. Шадрин говорит: «Я по долгу службы стоял около членов Политбюро». Сталин тогда сказал: «Из Москвы я не поеду, никакого решения Политбюро я выполнять не буду о моей эвакуации в Куйбышев». Вспоминает комендант дачи «Семеновское» С. Соловов: «Я начал перевозить некоторые вещи с дачи в вагон. Сталин заметил и спросил:

«Что за эвакуация?». Когда узнал, в чем дело, твердо сказал: «Никакой эвакуации в Куйбышев, все остаемся на месте».

Из воспоминания В. Истоминой: «Я по вызову зашла к Сталину, где среди членов Политбюро находился Щербаков. Сталин обратился ко мне: «Валентина Васильевна, вы собираетесь эвакуироваться из Москвы?». Я ответила: «Товарищ Сталин, Москва — наш дом, ее надо защищать».

Сталин повернулся к А. Щербакову и произнес: «Вот так думают москвичи». Кстати, дача «Семеновское» была тоже заминирована. На ней находился комендант С. Соловов.

В связи с этим Соловов вспоминает: «Немцы наступают, каждый час могут появиться у сталинской дачи. У меня голодуха, один нахожусь 5-й день. Звоню в Москву генералу Д. Шадрину и спрашиваю: «Немцы подходят. Ополчение от немецких танков бежит к Москве. Взорвать дачу?». Шадрин:

«Взорвешь раньше времени — расстреляем, не взорвешь, оставишь немцам — тоже расстреляем. Решай сам, я тебе не советчик». Пришел ко мне генерал, который командовал ополчением. У него язва желудка, он плачет, хватается за больное место и говорит: «Спаси меня, дай мне лекарство». Я ему налил стакан спирта. Он выпил залпом. Стало легче. Я взял машину у генерала Захаркина — и к Сталину. Застаю у него В. Румянцева и А. Василевского. Доложил. Они пошли к Сталину. Через полчаса вручили мне пакет от Сталина генералу Захаркину. Прибыл на дачу «Семеновское». Захаркин прочитал и приказал: «Назначить Соловова комиссаром округа Дачи, станции Барыбино, деревни Семеновское». Меня вооружили, поставили на котловое довольствие. Я стал бывать на совещании комсостава генерала Захаркина. Я поразился дисциплине, знанию дела войск генерала Захаркина: Через некоторое время немцев погнали от гор. Чехова, Барыбино.

Геббельс, на весь мир трубил: «Сталин покинул Москву». Но Сталин был хитер и умен и выходил из самого сложного положения, в октябре 1941 г. А. И. Микоян пишет: «Сталин предложил нам выехать 16 октября 1941 г. в Куйбышев. Тогда Сталин произнес: «Вы эвакуируйтесь сегодня, а я завтра утром». Но Сталин прошел все приемы разведки как революционер. Хорошо знал, что все посольства находятся в Москве и готовятся к выезду. Скрывается много шпионов в Москве, следящих за выездом Сталина из Москвы. Сталин понимал, что при его отъезде из Москвы столица будет сдана немцам. А враг у Сталина был под носом в те дни.

Из воспоминания В. П. Пронина, бывшего председателя Моссовета: «Сталин 16 октября пригласил нас по вопросу обороны Москвы. Еще в приемной Л. Берия вел среди нас панические суждения: «Надо сдавать Москву, а то фашисты перебьют нас, как цыплят». Однако когда Сталин стал опрашивать каждого персонально и дошел до Берии, то последний ответил: «Конечно, надо защищать». Оказался казус с Микояном. В тот день Сталин звонит мне и возмущается:

— Микоян куда-то сбежал, не найду и бросил ценные металлы на вокзале, надо вывезти металлы по назначению». Я предложил несколько истребительных батальонов, послал на станцию. Они все цветные металлы собрали и погрузили на машины».

Где был Микоян? Даже сам Сталин не знал. Вот такие люди окружали Сталина. Однако кроме Калинина, Ворошилова в Куйбышев никто не выезжал. Сталин оставался в Кремле. Охраны было мало. Спиридонов — комендант Кремля выехал с подчиненными в Куйбышев, он непосредственно подчинялся Л. Берии. Этот мерзавец продолжал оголять охрану Кремля. За него оставался генерал Шпигов с горсткой охраны. Троицкие, Боровицкие ворота были забаррикадированы толстыми бревнами. Была горстка личной сталинской охраны, которая дежурила у входа в бомбоубежище. В бомбоубежище у двери кабинета стоял на посту Северьянов, Некоторые вопросы не совпадают с воспоминаниями П. Судоплатова. Так, например, первый секретарь Свердловского РК и член МГК И. Новиков вспоминает:

«Ночью 16 октября нас, первых секретарей райкомов ВКП(б) Москвы, вызвал в присутствии А. Щербакова Л. Берия, который нам заявил: «Связь с фронтом прервана. Поутру раздайте из магазинов все продукты населению. Стариков, детей ночью эвакуируйте. Оставьте по 500 человек актива для защиты Москвы. Так и сделали. Возникла в городе паника». По вине Берии эвакуировались аппараты РК ВКП(б), тут тоже добавили паники Берия и Щербаков.

Шел разговор, что Сталин выехал на Калининский фронт. Это не верно, Сталин всю ночь работал на даче «Кунцево». Из записей бывшего секретаря ЦК ВКП(б) Г. М. Попова:

«Нас со Щербаковым вызвал Берия в НКВД. Не успели мы переступить порог кабинета, Берия, волнуясь, произнес: «Немецкие танки уже в Одинцове». Это была липа, я прибыл из Усова через Одинцово. Никаких танков там не было».

Берия в панике шел дальше. Есть основание полагать, что Сталин кое-какие действия Берии не знал в октябре 1941 г. Вот что пишет в письме сержант погранвойск 13-го погранотряда И. Мерзляков: «Берия отозвал отряд пограничников с Калининского фронта в распоряжение НКВД. Командовал тогда фронтом полковник Масленников. Мы взяли под охрану здание НКВД. Часть пограничников находилась в церкви на пл. Ногина. Берия приготовил четыре спецпоезда за Рогожско-Симоновской заставой, которые стояли на парах. В них должен был поехать в Куйбышев аппарат НКВД. Нас выделили для охраны спецпоездов за этой заставой. К нам туда приезжал Берия и инструктировал пограничников».




Страх вперед паникера бежит



Берия не дремал. Ему подыскали около Сельхозвыставки трехэтажный дом. Одни толкуют, что там была спецшкола НКВД, другие толкуют по-разному. Одно ясно, что туда было переведено три части всего хозяйства и техники из здания на Лубянке. Быстро подготовили под домом бункер для техники и бомбоубежище. Берия имел намерения приблизиться к окраине города и в случае отступления наших войск, сдачи Москвы он мог оттуда суметь вовремя смыться к поездам и эвакуироваться в Куйбышев. Там в доме была вся разведывательная служба НКВД в осажденной Москве. Основной штаб там составляли: Берия, его первый заместитель Богдан Кабулов, начальник разведгруппы П. Судоплатов, заместитель по хозяйственной части объектов в Москве Чернышев, Меркулов (по существу, был заместитель Берии), Серов из КГБ, зав. секретариатом Берии Мамулов, по подполью в Москве оставался Эйтингон. Во всяком случае все нити разведки страны шли в этот трехэтажный дом, стоящий невдалеке от скульптуры Мухиной. Боевыми операциями в Москве в случае прихода немцев должны были руководить В. Дроздов, П. Мишек, многие другие отставники, пенсионеры. Все они были задействованы на случаи боев в Москве и по связям с разведкой. В Москве было размещено много подпольных радиостанций, в том числе в Театре кукол. Они должны были поддерживать связь с Куйбышевым, где должно было находиться правительство. Задействовано было много подвалов под зданиями, где надлежало работать резидентуре. В чекистских кругах имя Судоплатова популярное, но однако мы кое-где внесем коррективы в его воспоминания: то, что войска были в Доме Союзов, ГУМе и заминированы были кое-какие объекты в Москве, в том числе Большой театр. Только Судоплатов не знал, кто находился в ГАБТе. Что касается редакции «Известий», то в воспоминаниях Судоплатова путаница. В тот момент у редакции «Известий» и в самом здании дежурили политрук истребительного батальона Свердловского района М. Габович, комвзвода Алдошин, командир отделения Иванов.

Бомба к редакции «Известий» упала одна невдалеке от здания редакции, волна выбила окна в редакции со стороны Пушкинской пл., а кое-где рамы. Люди к нам шли работать в разведку добровольно, многие из них отличились. Были наши разведшколы в Москве, в том числе где-то на Арбате. Это были школы в основном радистов. Много оказывал помощь Коминтерн. Судоплатов бывал у Георгия Димитрова. Выделялись для подполья и заброски в тыл к немцам самые, надежные люди из числа эмигрантов. Была в распоряжении у Судоплатова интересная боевая группа. Это артисты. Один занимался художественным свистом, артистка жонглерством со специальными гранатами в руках на сцене. Много было взрывчатки в Москве, просто целые машины, нагруженные динамитом. 15 октября Сталин вызвал членов Политбюро. Он сказал: «Нужно заминировать все важные объекты. Правительству необходимо эвакуироваться (правительству, но не членам Политбюро).

Вспоминает сотрудник для поручений Г. К. Жукова, М. Казьмин: «В октябре 1941 г. Сталин позвонил Жукову в Перхушково в штаб фронта. При мне у них состоялся тяжелый разговор. В конце разговора Жуков ответил Сталину: «Отступления не будет, отступление только через мой труп».

Двое суток Жуков, Рокоссовский в моем сопровождении ездили на лошадях по Западному фронту, по дивизиям. Лошади утопали в снегу. Я после этого сутки беспробудно спал. Усталость у меня была колоссальная, она и свалила на койку в казарме». В этот же период Сталин побывал у командира дивизии Панфилова. Был уже значительный покров снега. Через пару дней после отъезда Сталина Панфилов погиб от осколочного попадания.





Борьба за власть



В годы Гражданской войны боролись за власть Советов вожди и весь народ России. Лилась кровь за свержение царизма и всех Николаев палкиных. За 200 последних лет революции и восстания против царизма происходили в разных уголках России. Погибли миллионы сограждан в борьбе за правое дело рабочих и крестьян. Гибли в сырых казематах и централах. Все это породило крепостное право, барщину, помещиков. И, наконец, развязка в 1917 г. Хотя и империалисты Японии, Америки, Чехословакии, Англии пытались задушить в зародыше Советскую власть, но этого им не удалось сделать. Тут все понятно и вопросов нет. Ленин не сделал бы ошибок без Троцкого, Свердлова, Зиновьева, Бухарина.

Немалую отрицательную роль сыграли в семье Ленина Н. Крупская, Фотиева, Володичева — бессменные секретари Ленина. Из истории видно, что они были любезны с Бухариным, Зиновьевым, Енукидзе, Троцким, Иоффе и др. Отсюда появилась директива Свердлова об истреблении казачества, независимо от сословий, позднее — белый террор.

Придя к власти, Н. Хрущев решил перелопатить историю, особенно он уделил большое внимание И. В. Сталину, характеризуя его жестоким истребителем троцкистов и иностранной агентуры. В первые дни войны Н. Хрущев находился в Киеве, но сумел как свидетель описать в своих мемуарах работу Сталина во время войны, особенно первый период войны. Сталин понимал, что приближается война со стороны фашизма. Были в этой связи чистки группы Тухачевского, Бухарина, Рыкова. Хотя и были перегибы, но тыл должен был быть очищен от предателей, заговорщиков. Подстроились и троцкисты, осевшие в областях и творившие свое гнусное дело. Это были основные перегибщики генеральной линии партии.

Н. Хрущев, безусловно, был в душе троцкист, много он репрессировал народа в Киеве и Москве. Он все ссылался на сталинские указания. Но Хрущев был по природе своей Тьер из Парижской коммуны. Вернее, кровавый деспот и главный палач на улицах Тбилиси в 1953 г.

Из воспоминаний работника Грузинского постпредства К. Паримузова: «Когда расстреливали наших людей, я находился в Тбилиси. Началось с того, что по указанию Хрущева решено было снести памятник Сталину в низменности Куры. Первое время тбилисцы оцепили памятник, день и ночь несли дежурство у него. Доложили Хрущеву, который распорядился стрелять по памятнику из танковых пушек, независимо от того, есть или нет там оцепления грузин. Били по памятнику из танков снарядами и пулеметными очередями, чтобы его свалить на землю. На площади собралось несколько тысяч горожан. Вначале полагали, что стариков Хрущев не будет расстреливать у памятника. Но поступил приказ из Москвы от Хрущева: стрелять по памятнику и по тем, кто его защищает. В это время грузины ездили на грузовых машинах по городу и кричали: «Нас убивают! Встаньте на защиту!». Наконец кровавая бойня закончилась. Расстреляли там около одной тысячи грузин. Кругом на площадях, на мостовой лужами стояла кровь. Прибыли пожарные и брандспойтами смывали с мостовой кровь. Правительство заказало 1000 гробов, так как отдельные больницы были забиты трупами». Кто же палач? Хрущев или Сталин? Безумец Хрущев мстил Сталину, уже покойному. Мир, лидеры государств дали свои отклики, что никакого культа личности Сталина не было. Надо было заморочить голову народу и оправдать свои жертвы на Украине и в Москве. Пресса замазала себе рот о Тбилисских событиях 1953 г., а также в Новочеркасске. Сталин такого никогда не позволял, не занимался братоубийством.

9 апреля 1989 г. произошла тоже трагедия в Тбилиси на проспекте Руставели. Это, конечно, были цветочки против заправских дел палача Н. Хрущева.

Борьба шла за власть. Боролись кровожадные люди за власть. Так произошло с Белым домом, его расстрелом. Такое же положение в Чечне. Это дипломатическая бездарность кремлевских вельмож. Как показывает история с 1918 г., чеченские, ингушские, дагестанские, карачаевские по природе своей выходцы из князей. Поэтому дипломатический подход к ним должен быть тонкий. Мы восстановили против себя не только Чечню, но и все кавказские народы. Не числом установок и разгромленных чеченских сел, аулов, саклей, а дипломатической хитростью надо побеждать. Кто полагает, что чеченский народ победит, тот глубоко ошибается. В этом смысле омыт кровью Кремль и вся верхушка вместе с макушкой. Кстати, война показала, что воины по контракту в Чечне не воины, а мародеры. Вообще в армии должны служить по призыву, как военнообязанные. На современном этапе какой-то кремлевский дурак придумал контракт в армии. Убойная сила контрактника равняется примерно 50 %. Бездарность Министерства обороны, Павла Грачева налицо, в том числе и Главнокомандующего. Казна пустая, в закромах ее ничего нет, золотой запас мизерный. Сталин оставил золотого запаса 2500 тонн и не выдумывал службы по контракту. Молодежь шла в армию с большим удовольствием. Это была школа без дедовщины, побоищ.

Начиная войну в Чечне, Кремль говорил о скорой победе. За что чествовать президента? За тотальный развал России, искусственный распад СССР? Можно победить Чечню, а чеченский народ невозможно. Мы испугались распада Закавказья, поэтому решили уничтожить Чечню. Это кремлевская фантазия восточных факиров. Существует мощное оружие— экономика, она может объединить самых несговорчивых.

Сталин всегда предвидел в перспективе. Нависала война с Запада. Начиная с 1928 г. развертывалась тяжелая индустрия, появился «Уралмашзавод», ГЧЗ, развивалась наряду с тем и легкая промышленность. Тяжелая промышленность как бы породила легкую промышленность. Сталин предвидел, что воды Москве не хватит, вместе с народом создает сеть водоканалов, питающих Москву. Ленин и Сталин понимали, что без коллективизма в производстве, на поле во время войны постигнет СССР голод. Были организованы колхозы, совхозы, которые до сегодняшнего дня питают народ. Перед войной нужны были. деньги, поэтому-то они тратились на индустрию. Еще в 1927 г. была запущена ракета Цандера. Это было начало новой эры ракетного строительства. Полет Гагарина стал возможен благодаря ученым в сталинские времена.

В 1932 г. появилась «катюша» и танк Т-34, как эксперимент на всякий случай. Поэтому-то и было неудовлетворительно строительство жилья. Пятиэтажки Хрущев настроил за счет сталинской казны. Сталин предвидел поднимать экономику СССР за счет своего народа и богатейших резервов. Б. Ельцин, В. Черномырдин поднимают, вернее разваливают, экономику за счет иностранных субсидий, не опираясь на свой народ и богатейшие резервы. Сталин и Политбюро еще до 1930 г. видели в перспективе строительство метро, иначе сейчас транспорт без метро не справился бы со своей задачей.

Отсюда пошло грандиозное строительство Кутузовского проспекта, Ленинского проспекта и сотни других новых проспектов. Были ликвидированы маленькие улочки, которые душили разворот транспорта.

Сталин Гитлера с Запада предвидел. Бдительно смотрел за Кавказом. Принимал меры без войны с чеченцами.

Сталин создал в Закавказье партийный и гражданский активы, опираясь на него, умно регулировал взаимоотношения-русских с кавказцами. Перед войной Сталин организовывал декады искусств разных народов, которые проходили в ГАБТе. В то время я был военным комендантом правительственной охраны ГАБТа. Он не жалел государственных денег на искусство, которое формировало прежде всего патриотизм и дружбу народов. Перед войной, в 1939 г., ГАБТ поставил гениальную оперу Глинки «Иван Сусанин». Директор театра Я. Леонтьев и художественный руководитель С. Самосуд пожаловались Сталину на то, что подобная постановка оперы потребует много денег. Сталин ответил: «Тратьте столько, сколько потребуется». Такая опера перед войной оказывала громадное влияние на патриотические чувства народа по защите Родины. Был расцвет кино. Появились картины «Волга-Волга», «Александр Невский», «Михаил Кутузов», «Свинарка и пастух», «Кубанские казаки». Работали художники Герасимов, Юон и др. Сталин вел войну четыре года с девятью западными государствами, хорошо вооруженными, обученными солдатами. В результате Советский народ победил. Победу он вынес на своих плечах. Второй фронт был открыт тогда, когда гитлеровский хребет был уже основательно надломлен русскими солдатами.

Обращение к религии, как мощному воздействию на народ, было еще до войны, хотя Сталин фарисейские слезы со свечой в руках не лил.





Сталин-дипломат



Во время войны Сталин сумел уломать отъявленных антисоветчиков Ф. Рузвельта, Г. Гопкинса, А. Гарримана, генерала Д. Маршалла, Э. Кинга и др. С английской стороны У. Черчилля, А. Идена, Д. Дима и др.

Черчилль позднее писал: «Меня, аристократа, как пружина поднимала с кресла, когда в зал заходил Сталин. Мало того, я вставал навытяжку, как ученик, и держал руки по швам». Наши правители не могли справиться с одним Д. Дудаевым. Война идет. В военные госпитали привозят из Чечни по 30 человек калек. На этом фоне по 2–3 месяца не платят зарплату врачам в госпиталях. Б. Ельцин, В. Черномырдин, имея физиономию в пуху, утратили совесть и второй раз карабкаются на пирамиду власти. Это восточные факиры и популисты до мозга костей.





Сталин был свободен от страха



Но Сталин одного боялся. Это проникновение короедов в ряды ВКП(б). Они тогда перекрасились в желтый цвет, а затем превратились в хамелеонов. Умер Сталин, поползли в стадо троцкистов Н. Хрущев, М. Горбачев, Б. Ельцин, А. Яковлев, Г. Попов. Это, как правило, столбовая дорога в капиталистический сионизм. Они побросали свой народ и вышли из социализма, как гуси без капли воды.





Менял ли Сталин охрану?



Власик работал у него с 1934 по 1952 г. Раков с 1932 г. по 1953 г. П. Лозгачев с 1932 по 1953 г. Комендант дачи Ефимов с 1930 по 1953 год. Рыбин работал с 1932 по 1953 г. и был военным комендантом ГАБТа, Кирилин работал с 1930 по 1953 г., Орлов, комендант дачи, работал до 1953 г., прислан был из школы КГБ. Туков, Старостин, Истомина, Горундаев работали с 1932 года по день кончины Сталина.

Кроме того, мне приходилось работать с разведкой, обеспечивающей проезд по Арбату Сталина и др. По Арбату он ехал на машине со скоростью 40 км, а по Афанасьевскому переулку не более 10 км. Сталин зачастую ездил один с шофером. Был он один на ул. Горького, 6 у Кавтарадзе, на Арбате, Белорусском вокзале и в других местах.





Как появился Берия?



Кто помог Л. Берии проникнуть в московское НКВД? Берия был прежде всего отъявленный троцкист, ненавидел партийные кадры. Он изгонял их отовсюду. Секретаря ЦК КПУ Мельникова пытался уничтожить и поставить своего человека. Мельников с начальником НКВД, Украины скрывался в одной из больничных палат. Когда Берию арестовали, Мельников перешел на легальное положение. Берия был просто враг Советского Союза. Он замышлял ордена по республикам, конечно, не без участия Н. Хрущева, был придуман орден Шевченко, в Грузии — орден Руставели. Как отмечает пресса, Берия был дважды арестован. С 1918 по 1920 г., муссаватистская разведка и меньшевики Берию засадили в тюрьму. Там хозяйничали Англия и ее разведка. Где был Берия завербован и стал предателем Родины? Кто помог Берии в те черные дни? История указывает на А. И. Микояна. При Дзержинском в Азербайджане Берия тоже был арестован. А. Микоян обратился к Сталину с письмом об освобождении Берии. Сталин клюнул на эту удочку. У Дзержинского уже был ордер на очередной арест Берии. Выслушав сообщение Сталина, Дзержинский со злостью разорвал ордер на арест, выругался и бросил обрывки в корзину. Так что основным защитником Берии был А. И. Микоян. Далее Берия работал в Закавказье. В сентябре 1937 г. мне довелось быть комендантом вагона А. Микояна. Были мы с ним в Армении. Туда же прибыли Г. Маленков, Л. Берия, где они спелись. Г. Маленков был в то время начальником управления руководящих кадров ЦК ВКП(б). Ягоду и Ежова арестовали. Сталин находился у разбитого корыта.

Органы НКВД были без наркома. По свидетельству Игоря Чкалова Сталин предлагал занять должность наркома НКВД Валерию Чкалову. Тут в мае 1938 г. Берия появился в Москве и ходил в заместителях Ежова. Валерий Чкалов тянул и пока не давал согласия. Берия, по словам Игоря Чкалова, устраивал несколько покушений на В. Чкалова, но неудачно. Берия быстро в Москве сколотил единомышленников в лице Г. Маленкова, А. Микояна, Н. Хрущева, Н. Булганина, так они неразрывно были связаны между собой до смерти Сталина. Но когда Берия решил стать диктатором, всем остальным его друзьям грозила плаха. Тогда-то они и взялись за ум и уничтожили этого палача. Палач, конечно, все сваливал на Сталина, а причем Сталин?

Вспоминает телохранитель Сталина В. Туков: «Я стоял в приемной у Сталина. Следователь принес следственное дело на арестованного, спрашивает Лаврентия Павловича, что с этим делом и арестованным делать. Берия взял дело из рук следователя, приложил к стене в приемной и наложил резолюцию «Расстрелять». Сталина никто из нас не боялся, а вот Берии боялись. Это был змей. Когда я работал военным комендантом правительственной охраны ГАБТа, Л. Берия любил посмотреть, как балерины на сцене устраивают разминку. Однажды Берия пришел на сцену и сказал: «Товарищ Сталин в ложе. Смотрите, не прохлопайте, а то я вас быстро упрячу на Лубянке в камеру, а то, может, и расстреляю». После таких разговоров не было никакого спокойствия на душе.

Один раз я все же попал туда, за железную дверь в подвале, но это уже устроил меня туда Карл Паукер — начальник всей правительственной охраны. Все-таки через сутки вышел оттуда невредимым. Берия вокруг Сталина видел врагов народа, террористов. Так погибли И. Федосеев, Федор Кузнецов».





Сталин и монахи



После войны Сталин облюбовал место для постройки дачи в Новом Афоне. В этой связи вспоминает из сталинской девятки Георгий Кузнецов: «Новый Афон расположен между Батуми и Сухуми на гористой местности. Рядом с дачей Сталина был расположен монастырь, который посещало много прихожан. Монахами была проложена на гору узкоколейка, по которой ходила локомашина и перевозила дрова, хворост в монастырь. У подножья горы в сакле проживала временно З.Г.Орджоникидзе. Вблизи гнездились павлины, которые периодически парили в воздухе, а затем снова спускались в свои насиженные гнезда. Со временем Сталин поговорил с Зинаидой Гавриловной и она вскоре переехала отдыхать в другое место. Невдалеке была плотина, там стояла стела, на которой был изображен, как помнится, Николай Второй. Примерно в 1946–47 гг. монахи переехали и монастырь был переоборудован в санаторий, где отдыхали рабочие и колхозники. На горе произрастало много кипарисов, на вершинах которых гнездилось множество змей. При мне проводили работы по спиливанию кипарисов, так как корни их ушли глубоко в землю. Пни кипарисов часто подрывали и взрывали динамитом. Пни улетали далеко в сторону. Когда очистили горы Нового Афона, приступили к посадке лимонных деревьев. Они были маленькие, но быстро плодоносили. Началось строительство сталинской госдачи, на которую приезжали и проживали другие лидеры демократических государств.

По мере развертывания работ на Новом Афоне монахи постепенно выехали от сталинской дачи. Лимонарий Нового Афона, его плоды быстро заполнили магазины в городе Сухуми, Батуми, Гагре. Лимонов хватало Сталину на круглый год, а излишки продавали в магазины».





Борьба за власть в охране



В давние времена в Кремле работала внушительная группа личной охраны членов Политбюро. Командовал ею полковник М. Мельников. Среди других в группу входили Георгий Кузнецов, Петр Лозгачев и др. Эта группа была просталинская и Н. Власика. В ее задачу входило обеспечивать охрану Сталина, Молотова, Калинина, Ворошилова, Микояна и др., охранять ГОН (гараж), здание, где работал Сталин, бомбоубежище, столовую и др. объекты, то есть она несла ответственность полностью за охрану членов Политбюро в Кремле.

С другой стороны, комендант Кремля генерал Н. Спиридонов, который считал себя владыкой в Кремле вплоть до охраны членов Политбюро. Спиридонов был любитель спиртного и всегда имел вид «похмелидзе». Совал свой нос всюду. Это был сторонник Л. Берии и ему подчинялся. Власик, Мельников всегда давали ему бой, а иногда эскортом под ручку выдворяли его за дверь зала. Особенно боялся Спиридонов А. Ракова, который выставлял его за шиворот подальше от членов Политбюро. Спиридонов был человеком безвольным и свободно использовался Л. Берией в его коварных замыслах. Так они и существовали на ножах.





Кто отравил Василия Сталина?



Из достоверных источников известно, что способствовали отравлению Василия Сталина Л. Берия, Н. Булганин, Н. Хрущев. Главный маршал авиации К. Вершинин вспоминает: «Я прослышал, что Иосиф Сталин намеревается послать Василия учиться в академию. Я начал убеждать Сталина, что Василий всю войну провел на самолете в воздухе и сбил вражеских самолетов не менее, чем Покрышкин. Вскоре Василий оказался в академии Генштаба. Умер И. Сталин, Н. Булганин выгнал Василия из академии Генштаба. Пришел к власти Н. Хрущев. Василий оказался во владимирской тюрьме под псевдонимом. Эти три бандита решили убрать с дороги Василия, тем более, что он был резок к недостаткам в армии. Н. Булганин немало допускал сквернословия в адрес Василия. В тюрьме Василий высказал надзирателю версию об устранении его отца, как он их назвал, сволочами. В 1960 г. Василий оказался высланным в гор. Казань. Там, по версии доверенного лица, в Казани его устранили из жизни органы НКВД. Так или не так, но Василий умер загадочно. Бандиты решили рассчитаться с семьей Сталина. Но высказывания Василия о смерти отца, его убийстве, отравлении, как будто ему говорила обслуга дачи, не соответствует действительности. Телохранители И. Хрусталев, П. Горундаев, В. Косарев, В. Истомина, В. Круташев, М. Старостин, И. Орлов, П. Лозгачев не разделяют такого мнения. Считают, что И. Сталин умер естественной смертью в результате инсульта. Если говорить о том, что И. Сталину сутки не оказывали медпомощи, то это лежит на совести Л. Берии, Г. Маленкова, С. Игнатьева.

Что касается Василия Сталина, то он по всем данным умерщвлен в казанской тюрьме во времена Н. Хрущева. Умер Василий 19 марта 1962 г. Вскрытия его тела, как и следовало ожидать, не было. Остается загадкой смерть Василия Сталина.





Послевоенный период



После возвращения из Потсдама Сталин пригласил к себе академиков И. Курчатова и Ю. Харитона и просил ускорить работу по созданию атомной бомбы, поскольку Америка уже ее имела. Л. Берия был только исполнитель по подготовке и созданию атомной бомбы. Поскольку Курчатов уже вел эту работу, Сталин просил ее ускорить. Ученые заверили Сталина о скором времени создания атомной бомбы. Взрыв производили в пустыне у китайской границы, руководил работами Ю. Харитон. Он ходил в кратер взрыва атомной бомбы, определял степень радиации. Это была яма, в которую можно было поместить пятиэтажный дом. В то время премии ученым за исследования атомной энергии давали по 700 тысяч каждому. Муж моего источника, ученый, получил премию 700 тысяч. В 1953 г. это были громадные деньги.

Сталин был любитель брать с собой в машину попутчиков. Из воспоминаний телохранителя Сталина В. Косарева:

«Со Сталиным на Каширском шоссе от деревни Заборье в машине находились А. Раков, В. Туков. Примерно до 8 раз Сталин набивал машину взрослыми и детьми и возил их в сторону Семеновского».

В. Туков: «Сталин, обычно заполнив по пути колхозниками три машины, в том числе и свою, ехал в Семеновское. Подробности поездки указаны в одной из моих брошюр о Сталине.

Из воспоминаний полковника в отставке Н. Кирилина: «Однажды Сталин в своей машине подвез до дому жительницу деревни Акулово Много он с ней беседовал о житейских делах». В ЦК ВКП(б), по словам поварихи Ломовой, обедал из одной кухни со всеми сотрудниками ЦК ВКП(б). На подъемный лифт садился последним, пока не зайдут работники ЦК ВКП(б). Играл в городки на даче с рабочим по кухне Харьковским и сотрудниками охраны Альтшулером и Померанцевым. В биллиард играл по вечерам в 1934 г. с Кировым, позднее с комендантом С. Ефимовым, И. Орловым и другими членами Политбюро. Играли с ним А. Жданов, начальник охраны Н. Власик, А. Поскребышев и др. С Ежовым никогда не играл, в том числе и в шахматы. На даче вообще не было шахмат. На даче № 9 в Сочи Сталин ложился спать в 3 часа. Днем работал около кустарника и цветников у дачи. В море не купался, принимал только морские ванны. Принимал мацестинские ванны от полиартрита ног и рук. На юге покушений на Сталина никогда не было. Почему? Потому, что Сталина охранял народ. Врет Берия, а за ним и все газеты. Ездил в город мало. Был один раз в Ривьере. Угощал ребят конфетами. Вернее, Власик раздавал конфеты. Деньги были уплачены продавцу конфет сполна. Сталин даже Власика поздно вечером послал заплатить деньги продавцу, так как он вовремя забыл их уплатить. Продавец-грузин долго кланялся Власику и прижимал руку к сердцу. Питался Сталин просто. Мы по молодости питались в столовой лучше, чем Сталин.

Сталин любил жарить шашлык на опушке леса во время отдыха. К горнилу никого не подпускал. Работал на жаровне сам. Охрана только готовила дрова, уголь. А потом когда Сталин нажарит шашлыка и пригласит за стол нас — вот тогда, Туков, Хрусталев, Кирилин, Кузнецов садятся вместе со Сталиным и все «под метлу» поедают, да еще начальник охраны Власик на подмогу».

Вспоминает В. Туков: «Сталин как-то поехал через площадь Маяковского. Обратился ко мне: «Почему нет памятника Маяковскому? Он всю жизнь воспевал Ленина, революцию». Затем мы развернулись на машине, он и показал рукой: «Вот здесь поставить памятник Маяковскому». Памятник поставили уже после смерти Сталина.

Ехал Сталин по Новослободской ул. и обратил внимание на мрачное здание. Спрашивает меня: «Что это за здание?». Я ответил: «Это тюрьма для уголовников». Сталин: «Ошибаетесь, это была тюрьма для пересыльных революционеров. В ней я в царское время отбывал, как пересыльный. У меня был надзиратель из крестьян Красненков. Он приносил мне по два обеда. Хороший был мужик. Все протестовал против царизма, поскольку отобрали у него последнюю корову. Я просил его у моего окошка помолчать. А то услышит начальство — обоих нас прикончит». Сталин в 1950 г. приказал нам разыскать Красненкова, но мы его не нашли. Так и доложили Сталину».





Белый конь



8 мая 1993 г. газете «Рабочая трибуна» дал интервью писатель Владимир Карпов. Писатель повествует: «Сталин готовился к параду Победы. Ему в манеже подвели белого коня. Сталин сделал две попытки сесть на коня, но каждый раз он его с себя сбрасывал. Тогда Сталин порекомендовал принять Парад Победы Жукову. Это, конечно, все липа. Телохранители это отвергают, в том числе В. Косарев, В. Туков, В. Круташев, Г. Кузнецов. Они подтверждают то, что Сталин никогда верхом на коне не ездил.

Карпов не упоминает И. Хрусталева, В. Тукова, М. Старостина, А. Ракова: Не Власик нес ответственность за Сталина, а упомянутые оперработники. Понимает ли Карпов, что при падении Сталина Берия пересажал бы всех телохранителей, а затем расстрелял. Никто из них не позволил 6ы Сталину садиться на коня, и в первую очередь профессор медицины А. Бакулев, который был при Сталине.

Как было дело? Вспоминает друг семьи маршала Жукова Л. Сосновик: «Сталин сказал за две недели Жукову о том, что он будет принимать парад. Жуков до парада провел две репетиции. Дали ему коня «Ладу». Она была дрессирована в цирке и Жукова не понимала. Кроме того, на ней в цирке ездили женщины. Жуков ее пришпорил у Лобного места, она упала на колени. Репетиция была сорвана. На второй репетиции Жукову дали коня «Вихрь», на котором он и принял Парад Победы».





Сержант ВПК



Из воспоминаний сержанта А. Асеева: «В 1945 г. меня вызвал начальник УПО НКВД Москвы И. Н. Троицкий. Обмундировали меня и других. Нам предстояло выполнить правительственное задание. С Курского вокзала мы приехали в Симферополь. Затем ночью нас повезли в Алушту. Далее поехали ночью в Ялту. Далее нас повезли на машине в Алупку. Ночью подъехали ко дворцу Воронцовой-Дашковой. Там мы увидели пленных немцев, которых выводили строем. Они производили во дворце ремонт. Разместили нас на жительство в горсовете. 7 человек из нас направили с пожарной машиной ко дворцу во главе с командиром Гордюшкиным. Разместили во дворце, дежурили там по суткам. Сутки отдыхали в горсовете. Во дворце из нас дежурили по двое пожарных. Сменялись через три часа. Во дворце находился музей. Стояли большие часы от потолка до пола. Красивый камин. Нас предупредили: «Кто бы ни проходил мимо нас, головы к проходящему не поворачивать, хотя стояли мы вольно. Были только одни главы правительств трех государств. У дворца при входе стояли из КГБ майоры и подполковники. Американцы, англичане были очень вежливы, предлагали нам сувениры. Но наше руководство запретило нам брать у них сувениры, а также заговаривать с ними. Службу мы несли хорошо. Нам обещали по звездочке вручить. Однако все изгадил Архипчиков. Он украл из музея чашку и блюдце. Конференция закончилась, и нас отправили в Москву тем же путем, по которому мы ехали в Симферополь. Так мы лишились наград».





Сталин неповторим



Познания Сталина в области сельского хозяйства, техники, авиации, театрального, изобразительного искусства, в национальном вопросе всеобъемлющи. Занимаясь межнациональными вопросами. Сталин сумел создать многонациональное, мощное государство, способное поставить на колени мирового агрессора, завоевавшего девять капиталистических стран. Многонациональное государство, состоящее из 15 республик, входящих в Союз, способствовало ликвидации экономического кризиса и подъему благосостояния народа. Предвидев агрессию, он вместе с Советским народом создал тяжелую, легкую индустрию, на основе которой расцвела вся экономика. Нападки демократов на Сталина, вдохновителя построения социализма, коллективизма, беспочвенны, ибо даже в священном Писании имеются призывы священнослужителей к братству коллективизма. Поэтому социализм, коллективизм необратимы до тех пор, пока земля вращается в окружении, небесных светил. Сталин, как Сергий Радонежский, благословлял своих сыновей на подвиги на полях сражений.

Сталин не был атеистом — он преданно верил в природу, созданную Всевышним. Он был глубокий поклонник хорового пения с текстом церковных песнопений. Он знал хоровое пение в совершенстве, особенно те места, где воспевается просьба к богу. С большим удовольствием и наслаждением он слушал арию Сусанина из оперы «Иван Сусанин», Плач Ярославны из оперы «Князь Игорь», Хор из оперы «Демон». На этой основе Сталин формировал кадры артистов ГАБТа. Присматривался он к певцам на заключительных концертах. Когда-то проводимые декады искусств народов СССР сближали народы в единый мощный поток искусств.

Как мы понимаем, демократы против коллективизма. Это неумно. Сейчас все чаще по Российскому радио говорят о коллективизме, его преимуществах. Гонение на коллективизм исходит из истоков индивидуальной частнособственнической психологии с трамплином эксплуатации человека человеком. Странно то, что демократы работают коллективно и продолжают вести пропаганду за частную собственность. Совсем уж что-то не стыкуется одно с другим.





Десять писем И. М. Орлова Рыбину А. Т



Кто такой Орлов Иван Михайлович? В 1936 г. учился в школе ОГПУ. Принимал участие в подготовке ареста товарища Сталина в Кремле, находясь в особой роте. Инициаторами ареста были Г. Ягода, Я. Агранов, К. Паукер, Волович и др. Арест не удался, участники были арестованы и расстреляны. Рота в количестве 200 штыков была расформирована и направлена по отдельности в разные концы страны. И. Орлова направили в Абхазию. Вскоре его назначили пом. коменданта дачи «Кунцево». Комендантом был С. Ефимов — человек культурный, вежливый и общительный. Орлов, после ухода С. Ефимова с дачи от Сталина, был комендантом и Сталин его назначил казначеем личных и государственных денег. В ночь с 15-го на 16-е октября 1941 г. Орлов находился на сталинской даче, которая была заминирована по указанию Берии. Сталин ночь работал в маленьком домике, который стоит в 20 метрах от основной дачи. После смерти Сталина Берия отправил Орлова работать в Ярославль. Пришел Хрущев к власти и через некоторое время вызвал Орлова и назначил комендантом дачи «Семеновское». Там в Семеновском Хрущев принимал гостей и усилил охрану вдвойне, после Сталина.

Долгое время И. Орлов секретничал, потом в конце концов на мои вопросы написал 10 писем. Это была моя победа, так как он был человеком замкнутым и о многом умалчивал. Из писем на мои вопросы И. Орлов ответил: «Маленьких ковров было на 2 этажах до 10. Один из них серебряный, как подарок с Востока из одной страны.

Комнат было 7. К 1950 г. их стало 5. Комнаты № один и два объединены в одну. Комнаты 3 и 4 объединены в одну. Комната № 1 до объединения была детской. Комната № 2 — библиотека, 3 — гостиная, 4 — рабочая. Надо иметь в виду, что на даче отдыхали многие члены Политбюро демократических стран. Напрасно считают, что где Сталин побывал на даче один раз и уже шумят: «сталинская дача». Например, «Цхалтубо», озеро Рица. Находившийся на даче скакун был переправлен в Зубалово. В 1934 г. Сталин парился в бане с Кировым, там же стоял биллиард. Киров отдыхал ночью в комнате № 3. Последние годы Сталин баню посещал довольно редко. Играли в биллиард со Сталиным И. Хрусталсв, А. Поскребышев, А. Раков, Н. Власик. В основном доме стоял рояль, на котором играл А. Жданов, имея домашнее образование. В войну в одной из комнат находилось машбюро. В основном здании стоял динамик ПВО, и в домике динамик. Обедал Сталин с нами редко и в основном на юге во время отдыха. Стояло Бодо, но им почти не пользовались. Г. Жукова Сталин очень уважал за смелость, бывал Георгий Константинович в гостях у Сталина. Санузлов было на двух этажах пять. У Сталина ни массажиста, ни бассейна не было. Нужно добавить, что я работал в органах ОГПУ с 1937 г. при Сталине на ближней даче, в Кремле, «Семеновское». А с 22 июня 1941 г. по 1 марта 1953 г. — в должности коменданта дачи «Кунцевская».

При жизни Сталин принимал баню один, после этого отдыхал в предбаннике, а затем у меня просил принести чай в предбанник. Обычно он накануне мне говорил: «К завтрашнему дню приготовьте баню». Она располагалась около основных ворот с Севера недалеко от забора, а за забором был гараж для машины его и гостей.

Ванна в доме была одна, принимал он ее независимо от меня и обслуги. Во время нахождения членов Политбюро за столом больше всех пили водку Берия, Хрущев, Булганин, Маленков. Однако алкоголиками их назвать было нельзя. Больше пили водку за столом военные. В это время в служебном доме дежурили у телефонов Подземельный, Данилов, Михайлов, Солнцев, Климов, конечно, посменно.

Когда ездили на фронт в 1943 г., Сталин некоторое время оставался без пищи, так как политрук Тюрин загнал машину с продуктами в другой конец гор. Ржева. Кроме того, были увезены и личные вещи Сталина. Берия, не разобравшись, обещал повесить меня на осине. Сталин разобрался и охладил пыл Берии. Относился ко мне Сталин хорошо, но лучше к телохранителю И. Хрусталеву. Он уважал его за смелость. К 1952 г. создался своего рода блок в составе Берии, Маленкова, Хрущева, Булганина, Микояна. Хрущев, Берия были самые главные подхалимы перед Сталиным. Они забросали Сталина подарками за счет Украины и Грузии. Сталин старался их подарки — питание не кушать. Когда Берия совал в сталинскую охрану свои нос, Сталин его одергивал и говорил: «Я сам без вас разберусь». Сталин всю личную охрану знал хорошо. У него имелась на каждого из нас карточка в личной картотеке. Кроме того, охрана от него ничего не скрывала. Ставленникам Берии Сталин не доверял. Нередко отчитывал Берию, а иногда вспылит и Берию «огреет»: «Вы от природы шалопай».

Берия к классикам марксизма, относился, как лжец и всех дел подлец. Сталин относился к Ленину трепетно. Перед портретом Ленина всегда горела лампочка Ильича. На столе всегда находился томик Ленина. Как-то Л. Каганович произнес за столом: «Сталин — это Ленин сегодня». Сталин в ответ: «Мы не больше как ученики Ленина». Касаясь особой роты в 1936 г., могу засвидетельствовать, что там были со мной курсанты Юрчик и Середа. Уже позднее мы узнали, что нам предстояло арестовать Сталина. В этой связи Сталин как-то меня спросил: «Кто же вами руководил в особой роте?» Я ответил, что нашим наставником был Гинцель, а выше Волович, Паукер, Агранов, Ягода.

Сталин на это заметил: «Кто же поставил Паукера руководить всей правительственной охраной?» Потом сам же ответил: «Конечно же, Ягода, а за его спиной оппозиция». Мне задают вопрос, кто же уговаривал Сталина выехать в Куйбышев 16 октября 1941 г.? Знаю только одно, что Сталин в ту ночь ночевал у меня в маленьком домике. Однако я слышал, что его уговаривали выехать в Куйбышев отдельные члены Политбюро. Конечно, Берия был инициатором бегства из Москвы. К 1950 г. здоровье Сталина было неважное. Его наблюдали профессора Бакулев, Виноградов, Преображенский, доктор Кулинич. Сталин относился к ним хорошо. Видимо, Берия приложил свою подлую руку к делу врачей. Сам же Сталин подозрений к ним никаких никогда не высказывал. Газеты писали о том, что Сталин боялся врачей. Это ложь. Сталин вообще никого не боялся. Кого уважал Сталин? Людей честных. Если вы ему один раз соврали и он дознался, то больше вы для него не существовали. Люди, имевшие свое Я, — таких он уважал. Спал Сталин, где придется, где пожелает — в комнате № 4, кабинете, малой столовой, в большой столовой. Спал на тахте и диване. Постель стелила ему Матрена Бутузова. По делу мы заходили к Сталину без вызова. Когда Сталин спал в доме, соблюдалась тишина. Если же происходил ремонт в основном доме, то Сталин отдыхал в маленьком домике. На заседании Политбюро никто из нас не присутствовал, но мы были в курсе дела о чем идет там разговор. Что касается газетных сказок о том, что Сталина отравили, убили, это ложь, неправда, выдуманная недругами Сталина. Во время войны я Сталина иногда заставал спящим на топчане на летней террасе. Бывало, спит в 6 часов утра на топчане одетый в шинель, ботинки, прикрытый от солнца маршальской фуражкой, а то и просто кепкой. Он обычно ночь работал, а утром в 5–6 часов засыпал, где попало. Короче говоря спал под утро, а первые дни войны вообще не спал, если и приляжет то только на 2 часа. Много доверял Сталин Маленкову, а тот в свою очередь передавал услышанное Берии.

Когда готовился Сталин к параду, то просил рано утром его разбудить. Сам же Сталин специально к параду не готовился, шел на трибуну в обычном кителе. Почта поступала по нескольку раз в день, иногда ее обрабатывал А. Поскребышев. На даче Сталин принимал руководителей из демократических стран, наших ученых. В свободное время Сталин шел с секатором подстригать плодовый кустарник, а также цветник. Он интересовался теми деревьями, которые были полезны людям. Был садовник Е. Е. Кузин, агроном Панфилов. Сталин с ним советовался по выращиванию плодовых и бахчевых. Работала научный сотрудник из академии им. Тимирязева Лебедева С. П. Награждена орденом Трудового Красного Знамени за выращенную, привитую на дыне тыкву. Назвали дыню «СПЛЬ». Многие бахчевые, сдавали в магазин на Арбате, 52. Титаническую работу вел Сталин в этом направлении. Правда, на ближней даче одолевали вороны, клевали дыни, арбузы, помидоры. Сталин мне сказал: «Стреляйте этих дармоедов». Мне Сталин сказал: «Надо разводить шампиньоны. Это доходная статья». Начали разводить. Берия придумал в теплице зимой разводить арбузы, тыквы. Построили теплицу. Сталин возмутился, так как это дорогостоящее дело, и всю затею приказал поломать. Саркастически Сталин Берии заметил: «Тоже мне научный сотрудник, лучше бы кушал, что подадут на стол».

У Сталина характер был, как и у нас, простых людей. Бывал в настроении, иногда чувствовал неважно или дела идут в стране неважно. Как был одет Сталин? Кителей было у него четыре, пальто три. Был серебряный ковер, который лежал у меня в складе. Его подарили Сталину в одной из восточных стран. Мы его с Туковым еле дотащили до машины. Он был тяжелый. Куда пропал ковер? Во всяком случае пропал в хрущевские времена. На даче росла даже южная туя, которая находилась перед окном. Сталин часто посматривал на нее».





Беспокойный сталин



Сталин, кроме своей основной работы, занимался и сельским хозяйством. На ближней даче, как видите, была плантация. В Семеновском выводилась в озерах рыба, в основном карпы зеркальные. Разведены были лоси. Он любил лосиное мясо, поскольку в нем много белка. Имелось в Семеновском 20 га пахотной земли, где выращивалось буквально все. Излишки на миллион продавали в магазин. Имелось подсобное хозяйство, замечательный фонтан-пятиключник, украшение территории дачи. Как известно, дача «Семеновское» находится в сосновом бору по Каширскому шоссе в 100 км от Москвы, дача в Липках по Дмитровскому шоссе, где проживал временами Мао Цзэдун. Черчилль временно проживал на даче «Кунцево», а Сталин в это время проживал в Липках. Там тоже водилась рыба в прудах, а также выхаживались лосята.

На Черноморском побережье у Большой Мацесты была дача Сталина, где он больше всего проживал. Мне довелось там работать. Там вообще был фруктовый рай: арбузы, виноград, мандарины, сливы, хурма и многое другое. В Новом Афоне был высажен лимонарий и произрастали другие фрукты. После Ялтинской конференции по указанию Сталина вокруг дворца высадили мандариновые деревья.

На Юге Сталин, как правило, работал до 3–4 часов утра, а затем в его комнате гасло электроосвещение. На Холодной речке были одни камни, скалы да шакалы. Это в 9 км от Гагры. В речке вода студеная, как лед. Были и на других дачах огороды и сады. За каждый десяток мандарин комендант отчитывался перед Сталиным, который до мозга костей был пронизан хозяйственностью. Все было у него подсчитано и учтено на огородах.

Продолжает телохранитель Сталина В. Туков: «Сталин был бесстрашный человек. Были мы в Боржоми. Шли дорогой, неожиданно выползла на дорогу змея. Сотрудник из охраны девятки бросился в сторону с дороги. Сталин: «Тоже мне вояка, испугался змеи». Как-то Сталин шел по дорожке на даче «Кунцево». На дорогу выполз уж, я думал — змея. Побежал ее придавить. Сталин: «Не трогайте его. Это уж. Он приносит пользу, мышей и других зверьков уничтожает». К природе Сталин относился трогательно. Муравейник не трогай, белку не трогай. Птиц, кроме ворон, не трогай. Сталин был удивительный собиратель природы. Многие травы знал, их пользу человеческому организму».





Ответ обывателю



Сталин: «Когда я умру, на моей могиле будут кучи мусора, но со временем история все сметет».

Рассмотрим репрессии в сталинские времена, о которых так много обыватели говорят и пишут. Но стрелка барометра уже постепенно показывает ясную погоду. Сталина признает как победителя весь мир. Только «дымократы» продолжают обливать помоями Сталина, пережевывая хрущевскую жвачку. Но это не авторитет. Авторитет оценки Сталина на Западе. Там не признают флюгерных руководителей.

Достаточно того, что после войны Г. К. Жуков в МИДе сказал: «Не было бы Сталина, не было бы победы». Но странно то, что слева первым на групповых снимках изображен Г. К. Жуков, а потом Сталин. Много пишут борзописцы о том, что Сталин 19 октября 1941 г. собирался покинуть Москву. Ничего подобного не было. За Абельмановской заставой стоял сталинский спецпоезд. Это был двор дровяного склада: Дежурили, дожидаясь Сталина, П. Лозгачев, В. Туков, Г: Кузнецов, П. Шитоха, И. Хрусталев и др. На центральном аэродроме стоял для Сталина самолет «Дуглас». Дежурили мои подчиненные П. Писеев, А. Сусанин, Ю. Корольков, А. Жуков. Ни к спецпоезду, ни к спецсамолету под водительством летчика В. Грачева Сталин ни там ни тут не появлялся.






О репрессиях



Сталин, безусловно, имел отношение к Л. Троцкому, Л. Каменеву, Н. Бухарину, А. Рыкову, М. Тухачевскому и др. Эти стояли на позиции реставрации капитализма в СССР. Кроме того, троцкисты Г. Ягода, А. Рыков до 1936 года уничтожили много честных советских граждан. Подавляющее большинство из оппозиции являлись агентами иноразведок, организовывали восстания, голод. Эта раковая опухоль капитализма пустила метастазы в Штаб КПСС. Сталин предвидел для СССР такую беду. Вылезли колорадские жуки из КПСС, перекрасились и стали демократами. В действительности это не демократы, а лакеи буржуазии. Это и есть мусор, о котором говорил Сталин, на его могиле. Или назовем их точнее: в политике флюгеры из КПСС, осевшие на Кремлевском холме.

Отсюда остервенелая борьба за власть непарламентским путем, а с помощью оружия. Историю можно изобразить на бумаге в угоду пожеланиям. Однако она имеет закономерность времен, в силу чего не подлежит переделке и сокрытию от общества. Несчастный русский народ! Кто в него не стрелял! Генерал Трепов патронов не жалел. Царь 9 января 1905 года, Николай I стрелял декабристов на Сенатской площади. В 1918 г. Яков Свердлов организовал в стране белый террор. В 1953 г. в Тбилиси расстреливали сторонников Сталина. В Новочеркасске тоже стреляли в народ. Наконец, трагедия 4 октября 1993 г. в Москве. Сталин был жёсток и подобных побоищ не допускал. Он держал в железных руках даже членов Политбюро.

Вспоминает П. Лозгачев: «Однажды вызвал меня в кабинет Сталин. На ковре стоят Маленков, Хрущев, Берия. Все стоят в ряд, животики вперед. Вижу, что он их основательно отчитывает так, что они переминаются с одной ноги на другую. Я, видя такую тусовку, быстро удалился от Сталина. Снова к нему захожу. Он мне и говорят: «Вот непомнящие. Им скажешь одно, а они перепутают и сделают по-своему». К этому времени здоровье у Сталина было уже плохое. Вспоминает И. Орлов: «Захожу я в кабинет к Сталину, а он сидит, побледнел. Впервые он мне пожаловался: «Я чувствую себя плохо», Я предложил вызвать врача и побыть около него. Сталин: «Этого еще не хватало!».

Демократы замазывают рты, смертельно боятся вспомнить прошлое в силу опошления сталинских времен. Вообще-то современные демократы утрировали демократизм. Мы имеем псевдодемократизм, то есть ложный демократизм. Настоящий демократизм — свойственный только широким слоям простого народа. У нас зарождается эксплуататорский демократизм с порабощением одного другим. Повсюду цензура, только для россиянина. Я приехал с американцами на дачу Сталина запросто. Что касается российской кинофикации, то нужно было получить разрешение на посещение дачи у самого бога. В то же время целые киноленты уже крутят на экране, показывая в том числе большой сталинский зал. Целых 10 дней добивался разрешения посетить дачу Сталина коллектив мемориала музея вооруженных сил с Поклонной горы.





Можайск



Беседу ведет отец протоиерей, полковник в отставке, прошедший горнило войны, настоятель приходской церкви Пономарев Б. Д.: «Я прибыл в Можайск и занимаюсь благоустройством церкви и прилегающих к ней мест. Застал я там печальную картину. Во времена Хрущева было закрыто шесть церквей и исчезла с них позолота. Никольский собор просто ограбили, поснимали всю позолоту с куполов. Мне непонятно, причем тут Сталин и какое он имеет отношение к ограблению церквей на Руси. Мне помогает благоустраивать территорию Герой Советского Союза полковник в отставке, герой сталинградской битвы Марат Зубовленко. Была замечательная активистка Волосова О. И. — кандидат педагогических наук в 1962 г. Она умерла от дистрофии, так как не было даже хлеба».

2 августа 1996 г. побывал я в музее-мемориале ВОВ на Поклонной горе в Москве в зале противостояния. Там показано легкое военное пальто лермонтовских, нахимовских времен. На плечах эполеты, на нижней части рукавов и стоячем воротнике блестящие позументы. Такой китель, пальто он никогда не носил. Это один из трех образцов одежды, только нет атласной накидки. А дело-то было так. Рассказываю. Телохранитель Сталина В. Туков свидетельствует: члены Политбюро решили к параду Победы сшить Сталину новую форму Генералиссимуса. Сказано — сделано. Начальник тыла Армии А. Хрулев быстро заказал у Легнера три формы Генералиссимусов. С эполетами, галунами, позументами и атласными накидками. Хрулев привел в приемную к Сталину трех «генералиссимусов». Попросил Сталина выбрать одну из форм. Сталин вышел из кабинета, бросил взгляд и спросил у Хрулева: «Это кто такие?». А. Хрулев: «Это пошитые формы для парада Победы». Снова Сталин сверкнул глазами «Нет уж, мне что-либо попроще. Такое мне не подойдет. Павлины не водятся на Красной пл.». А. Хрулев скомандовал молодцам: «Кругом, шагом марш из приемной!».

Тут же осенила мысль членов Политбюро наградить товарища Сталина звездой Героя Советского Союза. Указ подписан, но вручать звезду Сталину никто не рискует. Маленков было взялся, но, предвидя шишки, попросил Поскребышева, тот было взялся, но вскоре дал задний ход. В результате Указ о награждении и звезда оказались у И. М. Орлова. Он повертел звезду, но случая для вручения Сталину не было. Временно положил ее в несгораемый шкаф.

Сталин узнал о награждении и обозвал Берию, Маленкова, Булганина: «Сволочи! С ума посходили от наград. Это какая-то наградная эпидемия». Прочитав в «Правде» Указ, он Калинину сказал: «Скажите, тов. Калинин, знаете ли вы положение о присвоении звания Героя Советского Союза? Кому и за что оно присваивается? Вы, товарищ Калинин, заслуживаете сурового наказания за подписание этого Указа. Но многолетняя наша дружба, служение Ленинской партии удерживают нас от этого. Больше не повторяйте этой ошибки. Я отказываюсь принимать эту высокую награду, как не заслуженную». Идут вокруг этого разные суждения, но мне лично известно, что Сталин, обрабатывая кусты, попросил у Орлова секатор. Орлов прихватил Указ и звезду, держа их за спиной. Сталин: «Орлов, что у вас за спиной? Чего вы держите?». Тогда Орлов решил после колебания дать в руки Сталину Указ и звезду. Сталин посмотрел, повертел, прочитал, а затем выругался по адресу членов Политбюро и с размаху швырнул звезду далеко в кусты. После этого вся охрана искала звезду, вооружившись граблями, но так и не нашли. Она как будто провалилась. Когда Сталин умер, Ворошилов попросил коробку с орденами Сталина. Ворошилов спросил: «А где звезда Героя Советского Союза?». Орлов пожал плечами. То ли она была передана в Президиум Верховного Совета, или в другое место. Ворошилов на это ответил: «Возьмем новую, другую звезду». Только на китель мертвого Сталина прикрепили две звезды».

Это говорит о том, что Сталин не рвался к власти с помощью оружия. Он пришел к власти парламентским путем, выдвинутый в генсеки В. И. Лениным. Сейчас новые времена. По парламентам, стреляют из-за угла, взрывают, уничтожают богатых банкиров. Кругом разборки, прежде всего между богатыми. Но тот, кто не знает своей истории или не хочет ее знать, тот не имеет права на существование. Только исторические события имеют движущую силу любого общества.





Сталинский пролог к Потсдаму



Сразу после Тегеранской конференции встал вопрос о послевоенном устройстве Европы. К середине января 1945 г. Красная армия освободила Варшаву и вышла на Одер. Это очень пугало капиталистов. Они были встревожены. Даже в США. Происходило размежевание среди верхушки. Одни были за послевоенное сотрудничество с Советами, другие вынашивали злобные замыслы войны с Союзом ССР.

Поэтому о созыве Ялтинской конференции переговоры шли трудно, долго и нудно. В народе говорят: «Хитрость — второй ум». Сталин полностью оправдал эту народную пословицу. Сколько его Запад ни склонял поехать в заморские края на конференцию, он все же уломал Ф. Рузвельта, У. Черчилля приехать в Крым. При этом хитрил, ссылаясь на десятки причин о невозможности выехать из пределов Союза ССР. Сталин предлагал В. Молотова, но Запад и США желали иметь дело только с маршалом Сталиным. Переговоры состоялись с 4 по 11 февраля 1945 г. в Ливадии во дворце Воронцовой-Дашковой. Однако в СССР готовились и другие помещения для этой конференции.

Вспоминает бывший комендант дачи Сталина И. Орлов: «Так, например, для, подготовки здания для конференции выехали в Одессу министр НКВД Круглов, начальник управления правительственной охраны Кузнецов, его зам. Воронин, генерал Аполлонов, Кирдин и Кабулов. Немецкие военнопленные ремонтировали гостиницу «Лондонская» и санаторий им. Чкалова для возможного там проведения конференции. После большой подготовительной работы нас неожиданно из Одессы отозвали и направили в Крым».

Таким образом, трамплин для взлета тройки глав правительств в Потсдам был подготовлен в Ливадии.

Гонимые Красной армией на фронтах вражеские полчища фашистов подгоняли лидеров Запада и Америки в Берлин. Они не ехали, а летели в Потсдам в страхе от восстаний освободившихся из-под ярма фашизма народов Европы. С другой стороны, опасались, чтобы Сталин не наложил свою могучую лапу на сферы влияния в Европе и на Балканах.

Но прежде чем прибыл туда Сталин, в один из районов Потсдама Бабельсберг выехала бригада начальства из управления охраны, среди которых были С. Ефимов, И. Орлов, И. Федосеев. В намеченной резиденции Сталину в Бабельсберге в вилле бывшего немецкого генерала Людендорфа расставили позолоченную мебель, кресла, столы, еще ранее принадлежавшие генералу, и стали ожидать Сталина. 17 июля в 12 часов Сталин появился, в Бабельсберге. Его встретили у виллы С. Ефимов с помощниками и повели показывать апартаменты. Сталин предложил всю позолоченную мебель из комнат вынести и заменить простой.

В тот же день в 17 часов во дворце Цециельхов открылась конференция глав трех государств. Г. Трумен, У. Черчилль, Сталин со своими советниками расположились за круглым столом. Снова пошла борьба за сферы влияния, деление немецкого флота, о репарациях, франкистском режиме в Испании, создание ООН и многое другое.

Вспоминает бывший прикрепленный Сталина В. Туков:

«Я стоял на посту у двери дворца заседаний тройки. Рядом стояли американец и англичанин из охраны своих лидеров. Я долго добивался от них, кто они. Тем более я не знал английского языка, а они русского. Начали обговаривать жестами рук и пальцами. Наконец я добился, что американец— владелец пулеметного завода. Я спрашиваю: «Что вас заставило стоять здесь на посту, разве вы так бедны? Вы же владелец завода?». Американец ответил: «У нас в Америке любой капиталист считает за честь охранять своего президента. Вот по этой причине я стою с вами здесь на посту у дверей дворца, где идет заседание с участием моего президента».

Премьер Великобритании У. Черчилль работал в тройке до 28 июля. В тот день его в Англии на выборах забаллотировали. За это время Г. Трумен успел похвастать Сталину о появлении новорожденного в Америке. Он намекнул на создание атомной бомбы. Сталин понял, но как бы пропустил между ушей и внешне не обратил внимания на шантаж Трумена».

Продолжает И. Орлов: «Сталин устроил прощальный ужин господину Черчиллю, после которого дал концерт с участием выдающихся пианистов Э. Гилельса, В. Софроницкого, А. Дедюхина, скрипачки Галины Бариновой, виолончелистки Марины Козолуповой».

Свидетельствует Галина Баринова: «На концерте присутствовали Г. Трумен, У. Черчилль, Сталин, К. Рокоссовский и польские товарищи. Вел концерт Сталин, предварительно давая пояснения гостям через переводчика. Я тоже хорошо владела английским языком, поэтому всякие шпильки со стороны гостей отлично понимала. Сталин подходил к каждому из нас и обращался: «А вы, дорогой Гилельс, что гостям исполните?». И так к каждому. Мы волновались и изрядно бледнели. Сталин заметил нам по секрету: «Вы не волнуйтесь. Здесь не тонкие и не музыкально тонкие люди присутствуют». Мы осмелели и расслабились. Сталин был очень любезен и гостеприимен. Играли Баха, Бетховена, Моцарта. Дошла очередь и до меня. Сталин подошел ко мне и спросил: «А вы, дорогая, что нам исполните?». Я на скрипке исполнила «Турецкий марш» Моцарта и другие классические произведения. Тут я спросила господина Черчилля, на английском языке, что бы он желал услышать из классики. Это было для него неожиданным. Он даже как-то часто заморгал глазами и потянулся за сигаретой. И господин Черчилль, к моему удивлению, назвал пустую английскую песенку. Я тут же ему на слух ее проиграла. Когда Сталин проводил гостей, он обратился к нам: «Вы, может, для нас что-нибудь поиграете?». Мы ответили: «С удовольствием». Все мы расселись в мягкие кресла и почувствовали себя как дома.

Много играли Сталину, Рокоссовскому и польским гостям вплоть до полонеза Огинского.

Наконец Сталин попросил музыкантов поиграть, что-либо славянское, народное, русское. Наши светила замялись. Видя такое дело, я взяла инициативу в свои руки и села за рояль. Играла Дунаевского, Соловьева-Седого, М. Блантера, М. Фрадкина и произведения других композиторов. Сталин все время стоял у рояля, несколько задумавшись. Потом он в заключение попросил меня исполнить вальс Шатрова «На сопках Маньчжурии». Сталин снова стоял у рояля весьма печальный. И вот концерт окончен. Наутро Сталин мне преподнес громадный букет роз и сказал: «Благодарю вас за труд в искусстве». Нам выделили специальный самолет и отправили в Москву. Господина Черчилля проводили из Бабельсберга, а новый премьер-министр К. Этли не прибыл. Тут образовалось 3-дневное окно в работе конференции.

Вспоминает полковник в отставке Н. Кирилин: «Примерно 29–30 июля Сталин отправился осматривать Берлин, его разрушения. Снова проехали по понтонному мосту через реку, вероятнее всего это река Хафель, и оказались в Потсдаме, а затем в Берлине. Сталина по улицам Берлина сопровождали генерал Власик, девятка, А. Поскребышев, профессор медицины А. Бакулев и др. По обочинам дороги на улице стояло много немецкого народа, которые с удивлением смотрели на советского вождя, сумевшего со своим народом свернуть шею мировому фашизму, перед которым пали на колени 10 стран Европы и прозябали под фашистским сапогом. Через три дня приехал К. Этли, и заседание тройки продолжалось. Как в Берлин, так и из Берлина Сталин ехал поездом».

Продолжает воспоминания В. Туков: «По приезде в Москву Сталин пригласил в Кремль известных физиков И. Курчатова и Ю. Харитона. Я находился в приемной Сталина. Они уже ожидали приглашения к нему. Но я не знал их. Они были в поношенных захудалых костюмах, на вид невзрачные мужички. Тут я проявил нетактичность. Обращаясь к А. Поскребышеву, спросил: «Откуда вы набираете в приемную таких оборванцев?». Поскребышев приложил ладонь к моему уху и прошептал: «Тише, тише. Это крупные ученые. Сталин дознается о таких суждениях, греха от него не оберешься». Речь шла между Сталиным, Курчатовым, Харитоном об ускорении работ по созданию атомной бомбы. И. Курчатов сказал: «Сделаем все, чтобы вовремя появилась у нас атомная бомба». С этими заверениями ученые и отбыли от Сталина.

После кончины Сталина мне довелось работать при И. Курчатове, Ю. Харитоне, а затем при А. Сахарове. Это были замечательные люди, отдавшие весь свой талант ученых укреплению обороноспособности Союза ССР».





Соратники



Имел ли Сталин отношение к репрессиям Н. Ежова? Нарком НКВД СССР Н. Ежов руками троцкистов в Свердловске, Ленинграде и других областях уничтожил 1400 чекистов. Ежов похвалялся: «Я подчистил органы НКВД от врагов, расстрелял 1400 чекистов». Мог ли Сталин пойти на это? Никогда. Дело в том, что первым заместителем Н. Ежова был М. Фриновский. Ранее работал заместителем Г. Ягоды, который по областям расставил у власти в НКВД и партаппарате верных ему исполнителей троцкистских замыслов. Это прежде всего уничтожать честных людей, чекистов руками троцкистов. Как появился в НКВД Лаврентий Берия? Как известно, Берия был арестован в Баку в годы революции. Арестовали его меньшевики и английская разведка. Очередной раз готовился арест Берии. У Дзержинского был уже заготовлен ордер на его арест. Выручил А. И. Микоян. Он заступился за Берию и обратился с просьбой к Сталину, а тот к Дзержинскому. Будучи у власти в Закавказье, Берия наводил террор, уничтожая даже личных противников. Однажды в троллейбусе я спросил женщину по национальности грузинку, куда она едет. Она ответила: «Искать могилу отца, который был расстрелян». Я заметил, что, очевидно, виновен Сталин. Она ответила: «Сталин тут ни при чем. Виноват Берия. На его совести лежит смерть моего отца. Только вот не знаю, где он захоронен, буду могилу искать».

В сентябре 1937 г. я являлся комендантом вагона А. Микояна. Находились мы с ним в Армении по вопросу ареста сепаратистов, в основном руководителей Армении. Вскоре там появился Г. Маленков, занимавший должность в ЦК ВКП(б) начальника руководящих кадров. Прискакал туда в своем вагоне Л. Берия. Там они и завязали дружбу, позднее к ним подключились Н. Хрущев, Н. Булганин. После ареста Н. Ежова Сталин предлагал эту должность Валерию Чкалову. Но Берия сделал все, чтобы Чкалов не попал в НКВД. Иначе можно было ожидать скамью подсудимых Берии, Маленкову, Хрущеву, Кагановичу и др. Берия громил простой народ. Он был националист, троцкист, шовинист и реставратор капитализма в СССР. Берия сам допрашивал арестованных при помощи концентрационного арапника. Он не подчинялся генпрокурору Сафонову. В НКВД он создал свою прокуратуру во главе с прокурором генералом Дараном. О беззакониях в НКВД Берия Сталину не докладывал. Сам решал вопросы расстрелов. Будучи во главе блока, Берия имел неограниченную власть. Он провоцировал исподтишка Сталина, вскрывая все новых террористов против него. Практически он в Политбюро стал вторым лицом после Сталина. Он рвался к власти и был в душе заинтересован в смерти Сталина, хотя последнего никто не отравлял и не убивал. Берия его отравил доносами, провокациями, мнимыми покушениями на Рице, на Мацесте, на море, на мосту через речку. Сталин под влиянием этой пятерки в Политбюро иногда колебался и принимал решения в угоду пятерке, во вред своему авторитету. Брошюры «Рядом со Сталиным» написаны по просьбе телохранителей Сталина В. Тукова, В. Косарева, М. Старостина, И. Хрусталева, Н. Кирилина, комендантов дач И. Орлова, С. Соловова, П. Лозгачева, из девятки Г. Кузнецова, В. Круташева и др. Описание деятельности Сталина мною началось с 1932 г., с тех пор, как я начал работать у Сталина и в Большом театре. Я не писатель, а летописец истории деятельности, отдыха, работы Сталина. Была задача — показать Сталина в соответствии с его титаническим трудом.

Прежде соратники ссылались на указания Сталина о проведении репрессий. С 1953 г. соратники, как и прежде, самолично уничтожали честных граждан СССР. Одним из вопиющих кровопийц оставался генсек 1962 г., занимавший некоронованную власть.





Троцкистская тусовка



Учитывая, что Н. Хрущев в 20-х годах подписал троцкистскую платформу на Украине, он на этой основе развернул репрессии в СССР, прежде всего на Украине, а затем и в Москве. 1–2 июня 1962 г. по указанию из Москвы в Новочеркасске было расстреляно 122 рабочих электровагоностроительного завода, которые, выйдя с портретом Хрущева, требовали хлеба и продуктов. Руководил демонстрацией молодой рабочий Столяров Сергей. Он был арестован и расстрелян в Новочеркасской тюрьме. Накануне около своего общежития был застрелен рабочий-подросток. Хрущев и Фрол Козлов вместо хлеба угостили рабочих свинцовыми пулями, с чердаков автоматными очередями, применяя в стрельбе перекрестный огонь. Столяров отслужил в армии, а его отец погиб в бою на Курской дуге.

5-го июня все уголовники из новочеркасских тюрем были переведены в тюрьмы других городов, их место заняли демонстранты бастовавшего завода.

19 сентября 1962 г. в тюрьмах Новочеркасска были снова расстреляны десятки забастовщиков. Из достоверных источников известно, что расстрелянных зарыли в свежие могилы ранее захороненных. Вначале было кровь расстрелянных пытались смыть водой с асфальта, но она не смывалась. Решено было эти места вновь заасфальтировать. Тут соратник распоясался и под хмелем отдал Украине Крым. По указанию Н. Хрущева в 1953 г. били из пушек по памятнику Сталина на реке Куре в Тбилиси. Также и в других местах. Почему так настойчиво мы обращаемся к трагическим моментам российской действительности? Потому, что у нас отсутствует демократия народовластия и сейчас везде понасажена бездушная жандармерия на воле и в тюрьмах. Прежде хоть строили Волго-Донской канал. Существовала лагерная газета «Перековка». Сейчас же просто умирают молодые люди от туберкулеза. Наша беда прессы заключается в том, что она замалчивает преступления должностных лиц. Отсутствие демократии приводит к жестокости в обращении. Чтобы этого не повторялось, нам нужна свобода слова и демократия. Сталин был умен и хитер. Он не уничтожил ни одного чеченца, ингуша, карачаевца. Я получил с Кавказа письмо от доверенного лица. Вот его текст:

«Как известно, в Кабардино-Балкарии был некоронованный князь Бетал Калмыков. Там проживали князья. Последние вместе с кулаками беспощадно угнетали и уничтожали карахалк. В период Гражданской войны активно боролись с красными, убивали коммунистов. После Отечественной войны князья, дворяне пролезли в партию. Имея два лица, якобы сочувствуя Советской власти, организовывали бандформирования. Они организовывали банды и в Балкарском ущелье. Зверствовали и в Басканском ущелье. Убили секретаря обкома ВКП(б) Виноградова, председателя исполкома Мусукаева и их шофера. Превеликое множество было кулацких бандитских нападений на коммунистов. Там побывали на охоте Л. Троцкий, Н. Бухарин. Бывшие князья устраивали во всем дефицит, организовывали восстания против Советов. В этой банде участвовали бывший князь Кучуков, кулаки Женгорезов, Ациканов, Мухтанов, Атабаев, князья Урусбашевы. Все они позанимали руководящие посты и держали бедноту под прессом. В самой Кабардино-Балкарии ненавидят русских». Так сообщило мне доверенное лицо, проживающее там. Ненависть к русским заложена со времен ВОВ. Все это передалось по наследству. Я видел Бегала Калмыкова. Это был друг А. Енукидзе, Г. Зиновьева, Ю. Пятакова. Калмыков был женат на жене белого офицера, а свою балкарку забросил.

Сталин не давал ни одного указания по вопросу истребления чеченцев, хотя они во время войны стреляли в спину нашим солдатам. Чеченцы, ингуши, карачаевцы были выселены в течение 24 часов в Казахстан. Надо заметить, что помогали их выселять активисты Чечни, пионеры, комсомол, партийный актив. Все высланные возвратились с учеными степенями и заняли руководящие посты.

Возникла чехарда между активом и высланными. Чеченцы не помогали Советам, а, наоборот, помогали немцам, уходили в горы и блокировались с немцами. Так что зря проливают крокодильи слезы в Чечне. Сталин поступил разумно, очистив Кавказ от князей, дворян.

Но современное правительство оказалось настолько слабым, что не сумело за 10 лет создать надежный актив в аулах и городах. Сталин решал эти вопросы прежде всего активом старейшин, молодежью, партактивом. Настолько наше государство было монолитно, что разбивалась об него капиталистическая стена.





Зеленая «утка»



13 августа 1996 г. вылетела «утка», которая гнездилась на даче Сталина «Кунцево». Сосновый бор, смешанный зеленый лес — все это очень понравилось «Комсомольской правде», которая с помпой опубликовала статью 13 августа 1996 г. На фоне части сталинской дачи в одной из комнат подросток, мальчик или девочка, укладывает волосы на голове Сталину. Сталин схож по внешности с Серго Орджоникидзе.

Мы попросили прокомментировать статью телохранителя Сталина В. Тукова. Вот что он сказал: «Сталин в маршальской форме не укладывал волос. У него не было шевелюры, тем более черной, к 1945 г. и позднее. На задней части головы была лысина небольшого размера. Газета решила озаглавить статью «На фоне Сталина вылетела птичка». Это, видимо, поделка из телевизора ведущей Е. Аракелян. Сочинил статью Геннадий Бочкарев. Сталин брился, укладывал волосы парикмахер Матвеев. Сталин в это время находился в нижней рубашке с солдатскими завязками. Я дежурил около Сталина. Сталин совершенно не похож на себя. Почему Сталин бреется не в комнате дачи, а на террасе? Снимок дачи сделал Владимир Волонгурин на фоне подъезда 4–6 колонн. Никаких апартаментов у Поскребышева не было. Он и Поспелов работали в маленьком домике, что в 10 метрах от основной дачи. У парикмахера, девушки или мальчика, который с усердием шампунит голову Сталина, надет белый жилет. Молодцы комсомольцы: выпустили зеленую «утку», которая обогнула круг по зеленому лесу, вылетела в северные ворота и совершила свой кругосветный полет, миновав баню Сталина и служебные гаражи, вылетела на Воробьевы горы и взяла курс в редакцию «Комсомольской правды». Я недавно был на даче Сталина с экскурсантами из музея на Поклонной горе в гор. Москве. Был я там с американцами, ленинградцами. Конечно, никаких уток на территории дачи Сталина не видел Но на снимке за 13 августа 1996 г. в «Комсомольской правде» Сталин не похож на Сталина. Это просто подделка на Сталина, придуманная фантазерами из редакции».

Я могу в свою очередь подтвердить историческую правдивость внешнего вида, привычек Сталина. Сталин брился, подстригал себе усы в прихожей перед зеркалом. Никакой специальной ванны он не имел. Имел ванну, как и все в возрасте люди, почти на уровне пола, обложенную кафелем, обыкновенно, как и другие, белого цвета. Комната, где он принимал ванну, остается метров 20–25. Никакие подростки по обслуживанию у него не работали.

Иногда А. Поскребышев в одной из комнат разбирал почту Сталину и приводил ее в порядок. Телохранитель Сталина дежурил в одной из комнат в основном доме. Сотрудники девятки дежурили в помещении, где расположился основной гараж. Там были и шофера. Иногда обслуживал Сталина телохранитель. Помогал ему надевать пальто, так как левая рука порой в рукав не попадала. Других пажей у Сталина не было, кроме старушки Матрены Бутузовой. Было бы смешно, чтобы во время бритья, укладки волос находился в маршальском кителе, а также в брюках по форме. Это говорит о невежестве в обиходе дома. Парикмахера последние годы Сталин приглашал по просьбе коменданта дачи И. Орлова.

Я начал работать у Сталина в 1932 г., когда строилась дача. Она была одноэтажной с солярием на крыше. Отделка комнат была простая. Стены были обиты мореной фанерой, сейчас авиационной. Коридор был на кухню метров 30–40 без всяких служебных помещений для обслуги. Пол был паркетный, посаженный на плотную бумагу. Была комната метров 20, где отдыхал С. М. Киров, когда приезжал к Сталину зимой 1934 г. Парились они в бане вдвоем. Больше Сталин никогда ни с кем не парился. Сталин работал в одном большом зале дачи, окна которой выходили на север. Ездил он в Москву редко. Перед XVII съездом был на даче и работал более 15 дней безвыездно. Облюбовали место для дачи Ворошилов, Орджоникидзе, Сталин, хотя оно было шумным. Начальником охраны Сталина был в 1932 г. Н. Власик, его заместителями В. Румянцев, А. Богданов. В девятке Н. Кирилин, М. Мельников, Б. Кузнецов, А. Раков. Нашими командирами были на Черноморье Голубев, Гулько, Паукер.





О банкетах



Геннадий Бочкарев указывает в газете, что на даче «Зеленая» устраивались банкеты. В основном банкеты проходили в Кремле. Что касается членов Политбюро, на заседаниях банкетов не устраивали. Сталин вина не пил, кроме Цинандали и Телиани, которые разводил кипяченой водой.

Более всех пили водку Н. Хрущев, Л. Берия. Когда были военные на приеме у Сталина на даче, они водки пили много. Однажды начальник Генштаба Штеменко заметил, что Сталин в бокал наливал из двух графинов. Когда Сталин отвернулся, Штеменко быстро подбежал к графинам и налил из них, попробовал водочку. Однако подозрение враз исчезло. Сталин спросил Штеменко «Ну как вино?». Штеменко был обескуражен. За столом Политбюро решало государственные вопросы. Между вопросами они выпивали и закусывали. И. Орлов вспоминает: «Пьянок у Сталина никаких не было и никто под столом не валялся. Сталину всю войну было не до банкетов и увеселений». Приглашались ученые на дачу за стол, но те стеснялись пить водку. Даже П. А. Артемьев тоже стеснялся прикладываться к водке.

Больше всех пил водку А. Поскребышев, но на утро являлся на работу аккуратно, «как огурчик». По тем или другим причинам Сталин за 3 месяца до смерти отправил А. Поскребышева на пенсию.

Немалую роль сыграл в этом деле Л. Берия, с которым Поскребышев не ладил. Есть суждения, что Берия стащил документ из несгораемого шкафа. Так или иначе, Берия причастен к исчезновению сов. секретного документа у Поскребышева. А. Поскребышев скончался от инсульта и оскорблений со стороны Хрущева. Хрущев буквально выгнал Поскребышева с Пленума ЦК ВКП(б). Поскребышев с поникшей головой в слезах покинул зал. Хрущев назвал Поскребышева сталинским холопом. Бывшему помощнику Сталина пришлось проглотить эту пилюлю.





Утка по-японски



На этот раз прилетела японская утка, преодолев моря, океаны, горы, леса Сибири, и приземлилась в Сочи. Газета «Сын Отечества» — орган Министерства обороны Р. Ф. Там в статье было сказано: «В 1933 г. японская разведка намеревалась расстрелять Сталина из автомата разрывными пулями». Все это небылица для обывателей.

Я в то время работал при Сталине и сопровождал его на Малую Мацесту. Когда я спросил, на какую Мацесту, Сталин ездил принимать ванны от полиартрита ног и рук, никто мне толком в редакции не ответил.

А дело было так. Мы прибыли на автобусе на Малую Мацесту за час —. полтора до приезда Сталина. Были расставлены посты охраны повсюду — в лесу, на дороге. В ларьках дежурили осведомители-продавцы. Подземная и наземная коммуникации охранялись специалистами из отделения личной охраны Сталина, членов Политбюро. Там Сталин мало принял ванн и перестал туда ездить. На море мы его не сопровождали, так как купаться он не ходил.

Мы обеспечили полностью охрану Сталина. Конечно, невозможно было держать автомат под полой и в нужный момент открыть огонь по Сталину. Таким образом, террор против Сталина на Малой Мацесте полностью исключается. Проводив Сталина, мы уселись в служебный автобус и отбыли на дачу номер 9, что около Большой Мацесты. Никаких происшествий, недоразумений у нас со Сталиным не было. Никакие японские разведчики не появлялись на горизонте. Сталин ездил, тогда в открытой машине Роллс-Ройс. Иногда его возил шофер Петрович, человек суетливый и нервный. Старый бьюик скрежетал передачами. Это еще более волновало. Петровича. Сталин в этих случаях сидел машине и молчал.





НЭП



Мне довелось работать на заводах, которые еще принадлежали частному сектору. В 1927 г. пришлось работать на Герстрое. Этот завод строили немцы. Он был цементным. Много ленинградцев работало за заставой Ильича.

При НЭПе жилось хорошо. Так, по крайней мере, мне импонировала жизнь. Продукты были дешевые, только своего производства. Цены на продукты были одинаковыми у нэпмана и в госмагазинах. Только у нэпмана было больше порядка. Все производства — как частные, так и государственные, находились под полным контролем государства.

Вспоминает телохранитель Сталина И. Хрусталев: «Мне довелось в 1933 г. слышать разговор Сталина с Кагановичем. Сталин считал, что на период индустриализации страны необходим НЭП, так как на Украине, Кавказе голодают. Каганович: «Товарищ Сталин, снова пойдем к капитализму?». Сталин: «Нам нужен социализм НЭПовский, а не тот, который был в 1920 г. Необходимо иметь новый НЭП, созидательный в экономике момент. А вы еще не все поняли, что такое НЭП в условиях создания индустрии. Но новый НЭП так и не появился в экономике. Обошлись без капиталистической помощи.

Захлестнули планы, а затем война. В настоящее время должен быть социалистический НЭП, а не жульническое коммерсантство, порождающее воровство, мошенничество.





Черноморская «утка»



В том же 1933 г. в своем романе Ф. Искандер описывает попойку Сталина у председателя ЦИК Абхазии Н. Лакоба. Сталин в то время отдыхал на даче «Холодная речка». Мне довелось нести его охрану в 1933 г.

Сталин редко выезжал к морю. Однако лет пять назад появился роман Искандера. Якобы Сталин в гостях у Лакобы в Сухуми. Надо сказать, что Лакоба был врагом Берии, так как оба они старались приблизиться к Сталину. По этому роману была поставлена кинокартина «Пир». Действие, происходит у Лакобы в роскошном особняке. Вокруг наставлены солдатики в форме ОГПУ и ни одного в штатском. Приглашены были артисты балета, которые танцевали кавказские пляски. Сталин показан в картине невеждой. Так, например, он на глазах артистов разрывает курицу на части для артистов, так что раздается треск. Далее артисты изображают «Лезгинку» и юзом подкатываются к ногам Сталина.

Это с точки зрения охраны Сталина безграмотно, сама постановка картины, что из режиссера вообще делает безграмотного извозчика. Он никакого понятия не имеет об охране Сталина, Ворошилова, Калинина. А где их прикрепленные или телохранители Сахаров, Жилин, Власик, Румянцев? А где люди из девятки? Такая картина не что иное, как пасквиль на Сталина во время отдыха на Черноморском побережье. Мы же знаем, что Сталин не ездил к Лакобе. Наоборот, Лакоба каждый раз привозил Сталину молодого барашка.

Нестор Лакоба когда-то учился вместе со Сталиным в духовной Тифлисской семинарии. Но Берия сделал так, что Лакобу сжил со света, чтобы сделаться правой рукой Сталина. Словом, Искандер создал фальшь о Сталине, протолкнул фильм в массы.

Сталин предвидел. Он не сомневался в победе над фашизмом. Гитлер полагал, что под его ударами распадется СССР, как карточный домик. Но ЦРУ США оказалось сильнее. Сталин именно этого и опасался. Пролезшие в КПСС предатели, флюгеры, под влиянием троцкистских идеи оказались сильнее и развалили Союз ССР, После этого Россия тяжело заболела отсутствием поступления кислорода в легкие и стала чахнуть.

Прав оказался Сталин, а позднее Ю. Андропов: спасение утопающего находится в руках народовластия, а не кучки троцкистов из КПСС.





Маршал Жуков



Мне удалось с маршалом Жуковым трижды встречаться: на полигоне под Москвой при испытании авиационных пушек, второй раз в октябре 1941 г. в Серебряном Бору, когда Жуков с А. Щербаковым уточняли местность для обороны Москвы.

Продолжил мои воспоминания сотрудник для поручения Г. К. Жукова майор Н. Пучков: «Маршал Жуков был один из блестящих соратников Сталина. Смелый, решительный. Физически подготовленный и выносливый. Любил маршал рыбалку на широких реках и глубоких озерах. Однажды по вине телохранителя Н. Бедова у них перевернулась лодка. Маршал быстро сориентировался и лодку сумел поставить на плавучесть. Бедов же, барахтаясь в воде, слезно умолял Жукова спасти его. Жуков за шиворот вытащил Бедова и снова усадил в аварийную лодку. Бедов был не предусмотрителен. По его вине из охраны Жукова был убит в гор. Кирове лейтенант Устинов.
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